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Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda: 

 

I-   AUDIENCIAS 

II-  APROBACION DE ACTAS  

III- LECTURA DE CORRESPONDENCIA  RECIBIDA 

IV- LECTURA DE CORRESPONDENCIA ENVIADA 

V- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES 

VI-  ASUNTOS VARIOS  

VII- MOCIONES Y ACUERDOS 

 

 

Preside la Regidora Xinia Guevara Contreras 

Buenas tardes compañeros Regidores Propietarios y Suplentes, compañeros Síndicos 

Propietarios y Suplentes, Señor Alcalde Lizanías Zúñiga López, Señora Vicealcaldesa 

Karol Ruíz Rodríguez, Señor Vicealcalde Abdel Caravaca, Señora Secretaria, Señor 

Greivin de la Fuerza Pública bienvenido, también los Señores de la Asociación de 

Desarrollo de Barrio Las Palmas, al Sousa y a mi querido amigo de Bebedero 

bienvenido también, todos tengan muy buenas tardes vamos a dar inicio a la sesión 

Ordinaria N° 225-2012 del día lunes 10 de diciembre de 2012 al ser las 5:15 p.m.  En el 

orden de la agenda entre las audiencias esta primero la Asociación de Desarrollo Integral 

del Barrio Las Palmas, les vamos a dar 15 minutos para que exponga alguno de ustedes. 

 

I- AUDIENCIAS 
 

AUDIENCIA # 1 

 

 Asociación de Desarrollo Integral Barrio Las Palmas. 

Señor Asociación de Desarrollo Integral Barrio Las Palmas 

Buenas tardes Señores, nosotros somos de la Asociación de Barrio Las Palmas, estamos 

acá para solicitarles un lote que hay ahí en el Barrio Las Palmas que pertenece, es 

municipal, entonces nosotros tenemos la idea de hacer un proyecto de un salón comunal, 

pero debido a que el lote es municipal, entonces venimos a solicitarles a ver si se puede 

traspasar a nombre de la Asociación de Desarrollo de Barrio Las Palmas, entonces esa es 

la idea por lo que estamos nosotros acá, para solicitarles esa inquietud. 
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Regidora Xinia Guevara Contreras 

¿Cuál es el lote? Perdón 

 

Señor Asociación de Desarrollo Integral Barrio Las Palmas 

Este lote le puedo aportar un planito que nosotros sacamos de la Municipalidad. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Si y nos gustaría tal vez que nos hicieran una notita o una carta para tener esto por 

escrito. 

 

Señor Asociación de Desarrollo Integral Barrio Las Palmas 

Si el lote es el que está por la escuela, esta primero la escuela, sigue el lotecito y después 

la plaza de hecho nosotros vinimos a la Municipalidad a sacar un plano y el lote esta 

segregado ya, ya no hay que segregarlo de la plaza ni de la escuela, ya esta desegregado 

el lote que eso es un gran adelanto. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

¿Esta segregado de la Finca Madre? 

 

Señor Asociación de Desarrollo Integral Barrio Las Palmas 

Esta segregado el lote y la plaza, y la escuela esta segregada por aparte también, no sé si 

tal vez le podemos indicar ahí en donde están ahí. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

No se preocupe vamos a dejarlo entonces para pasárselo aquí a la administración, para 

que ellos lo manden al Departamento Legal y hagan los estudios necesarios verdad, 

porque necesitamos contar con toda la información legal pertinente y entonces tal vez 

que ustedes vuelvan a llamar o se arrimen por acá, tal vez a conversar con Don Lizanías 

que es el encargado, el Señor Alcalde Lizanías Zúñiga López, es el que ordenara los 

estudios del caso para ver como esta eso y  posteriormente les estaríamos resolviendo 

entonces. 
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Señor Asociación de Desarrollo Integral Barrio Las Palmas 

Correcto. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muy bien, la señora, dice que ya ustedes habían mandado ya una nota. 

 

Señor Asociación de Desarrollo Integral Barrio Las Palmas 

Si ya habíamos mandado una carta aquí al Concejo Municipal. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muy bien entonces vamos a pasárselo a la administración para que Don Lizanías ordene 

los estudios y les responderemos entonces cuando ya esté la recomendación del 

Departamento Legal verdad, entonces nos estaremos comunicando posteriormente. 

 

Señor Asociación de Desarrollo Integral Barrio Las Palmas 

Muchísimas gracias. 

 

Alcalde Lizanías Zúñiga López  

Muchas gracias Doña Xinia, buenas noches a Regidores y Regidoras Propietarios y 

Suplentes, así como Síndicos y Sindicas, Vicealcaldesa Karol Ruíz Rodríguez, Don 

Abdel y Señora Secretaria, Don Greivin de la Fuerza Pública, señores de Las Palmas, a 

nuestro amigo Barquero de Bebedero y a los amigos que nos acompañan de Cartagena, 

bueno yo se que a Don Fernando Sousa lo conocen hasta los que no han nacido verdad y 

es un gusto que estén por acá y saludarlos también. 

Yo con mucho gusto hago lo que tenga que hacer, el estudio y todo, pero el que tiene 

que aprobar es el Concejo verdad, yo si puedo sacar los planos y decir que es a nombre 

de ustedes  y toda la cosa, a mi me parece que eso es de ustedes verdad y mientras no 

afecte la plaza verdad, porque ya ahí si seria ya se entraría en otra cosa; sin embargo con 

mucho gusto a pesar de que estamos en unos días un poco fatales verdad de tiempo en 

este mes el que no hace fiestas inventa trabajos en San José, entonces tiene que andar 

uno para arriba y para abajo y entonces se confunde un poco la cosa, pero con mucho 
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gusto y si no lo vamos viendo y el otro año en enero si Dios nos tiene aquí yo le presento 

al Concejo lo que yo pueda hacer y si me gustaría ver la carta que ustedes dicen que 

enviaron, pero yo con mucho gusto les ayudo porque ustedes saben que ese es mi deber 

y es mi obligación y siempre lo digo pero que importa no voy a cansar para creérmela, 

para eso me pagan. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muchísimas gracias que tengan muy buenas tardes, ah perdón, el compañero Regidor, 

Roy Zúñiga Rodríguez pide la palabra.  

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Bien buenas tardes a todos, compañeros Regidores y Síndicos Propietarios y Suplentes, 

Señor Alcalde Lizanías Zúñiga López, Señora Vicealcaldesa Karol Ruíz Rodríguez, 

Señor Vicealcalde Abdel Caravaca Villegas, a la Señora Secretaria también, bienvenidos 

a los amigos de Las Palmas que gusto tenerlos por acá, al oficial de la Fuerza Pública a 

Don Edwin de Bebedero  y a los amigos que nos visitan de Cartagena de Santa Cruz 

bienvenidos a Cañas siéntanse como en sus casa, solamente quería agregar porque en 

estos casi tres años que tenemos de estar por acá ya han venido varios casos como el que 

ustedes solicitan y quería recordarle a los compañeros que bueno por el lugar donde se 

ubica ese lote entre una escuela y una plaza, estoy casi seguro de que es una área 

comunal y quería recordarle a los compañeros que la Municipalidad esta imposibilitada 

si fuera área comunal verdad, como estoy casi seguro que lo es, en traspasar o  donar, 

áreas comunales entonces esperando que sea así la respuesta del Departamento Legal, 

pues quería solicitar de una vez a la administración para que el abogado elabore el 

Convenio de Administración, eso sí lo hemos hecho con otras asociaciones de 

desarrollo, donde le damos en administración un bien a equis asociación, para que 

pongan  ahí su salón comunal, su play Grau  y que administren esa área, pero solamente 

quería recordar eso que seguro se nos olvido que no podemos, que la municipalidad esta 

imposibilitada en donar áreas comunales, si así lo fuera, pero si fuera un lote que tiene 

como uso de suelo diferente a área comunal si se podría traspasar, pero si es área 

comunal no se puede, entonces para aprovechar y solicitarle al abogado si fuera posible 
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Señora Presidenta, si es área comunal para que elabore el convenio de administración si 

este Concejo así decide aprobarlo, eso era gracias. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muchas gracias. Bueno no hay mas audiencias, pero nos han solicitado bueno hay dos 

personas solicitándome un espacio y como no está en la agenda tenemos que someterlo a 

votación a ver si los compañeros están de acuerdo en cederles la palabra a ver los que 

estén de acuerdo el Señor Edwin Barquero y otra solicitud de audiencia de los señores de 

Cartagena entonces si están de acuerdo ustedes sírvanse levantar la mano para que quede 

definitivamente aprobado. 

 

Se acuerda alterar el orden de la agenda para atender a los Señores Edwin 

Barquero, Señor Gerardo Brenes y el Señor Hernán Fernando Souza. Aprobado y 

definitivamente aprobado por unanimidad. 

 

AUDIENCIA # 2 

Señor Edwin Barquero 

Lo mío era lo del Salón de Bebedero es para los bailes que son cobrados, es que como 

nos cerraron  las ventanitas ahora es prohibido que esa ley venia desde hace ya tiempo 

entonces yo quiero ver en que pueden ayudarme ahí para los bailes cobrados por lo 

menos para seguir abriendo la ventana solo las seis horas que venga una disco, o un 

conjunto. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

¿Usted tiene permiso para realizar los bailes? 

 

Señor Edwin Barquero 

Los tiquetes comprados y todo. 

 

Alcalde Lizanías Zúñiga López  

Si pero tenés salón no tenés que sacar permiso. 
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Señor Edwin Barquero 

No todo está bien, lo que pasa es que cerraron ayer las puertas de la cantina ahí las 

ventanas. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Perdón, para que nos quede un poquito claro, usted tiene un salón de baile y usted está 

autorizado a realizar baile todos los sábados. 

 

Señor Edwin Barquero 

Así es. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Usted hace los bailes 

 

Señor Edwin Barquero 

Si cada tres meses. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muy bien y luego usted estaba vendiendo por una ventana que da hacia afuera. 

 

Señor Edwin Barquero 

Toda la vida en Bebedero ha estado por una ventana vendiéndose por una ventana 

chiquitita sí. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Entonces lo que usted quiere es, bueno ayer le cerraron la ventana y usted quiere que 

nosotros intervengamos. 

 

Señor Edwin Barquero 

Si esa ley venia que no se podía vender ya en la ventana al publico ahí en las aceras y 

todo eso. 
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Regidora Xinia Guevara Contreras 

Si bueno nosotros lo que podemos es hacer una  solicitud a través del Señor Alcalde 

Lizanías Zúñiga López al Departamento de Patentes a ver en qué condiciones esta la 

patente suya verdad y hacer nosotros una investigación y le estaremos informando 

verdad, para ver porque. ¿Quién se lo cerro a usted ayer? 

 

Señor Edwin Barquero 

La policía. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Si perdón tal vez escuchemos a Don Greivin un momentito por favor para que nos 

aclare. 

 

Don Greivin (Oficial de la Fuerza Pública) 

Muy buenas tardes a todos los Señores del Concejo Regidores y Síndicos Propietarios y 

Suplentes, la Señora Vicealcaldesa Karol Ruíz Rodríguez, y el Señor Vicealcalde, a la 

Señora Secretaria y a todos los demás presentes, en relación a lo que menciona Don 

Edwin realmente nosotros no clausuramos la ventana pues no tenemos esa potestad, lo 

que se hizo por parte del encargado operacional de Cañas el Señor Don Carlos Montero 

fue como un tipo de información y de prevención a todos los patentados acerca de la 

nueva o de las modificaciones más bien de las reformas a la Ley de Licores, donde se 

indica que no se puede vender en vía publica, lamentablemente lo que dice Don Edwin 

es cierto en Bebedero prácticamente todos los bares tienen un ventana que da 

directamente a la acera, entonces ellos caerían en esa situación verdad, al vender por esa 

ventana están incumpliendo la Ley y se podrían ver perjudicados con estas multas que 

posteriormente en el proceso pues se les puede implementar, igual ellos de forma tal vez 

indirecta y sin la intención estarían dejando en un tipo de indefensión a los mismos 

clientes que son los que les ayudan en el negocio, porque ellos también podrían en 

determinado caso verse acreditados por una multa por consumir en la vía pública que fue 

lo que se les explicó. 
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La ventana nosotros no la clausuramos simple y sencillamente se les dio un tipo de 

información y se les hizo saber que en caso de incumplir, la responsabilidad de nosotros 

será pasarle un informe policial  y que posteriormente la Municipalidad será la que tiene 

que llevar a cabo el proceso y dictar la sanción que corresponde esa es la situación a la 

que se refiere más o menos Don Edwin, entonces el ahora se presento a la delegación y 

me hizo saber esto que él iba a solicitar incluso me dijo de que para días de baile se le 

autorizara vender por esa ventana y lo que yo le dije fue que por lo menos desde mi 

punto de vista seria un poco difícil, pero ya es un asunto de competencia ajena a la 

Fuerza Pública. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Si Don Greivin muchas gracias, Don Edwin usted tiene conocimiento de que se acaba de 

aprobar la nueva ley de licores verdad  

 

 Señor Edwin Barquero 

Si claro 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Esa Ley quedo vigente a partir del 5 de agosto creo que fue, en esa Ley se prohíbe las 

ventas de licor en la vía publica, al estar fuera de su negocio están entonces en la vía 

pública. 

 

Señor Edwin Barquero 

Yo hice eso con metro y medio afuera y ahí queda de la acera para acá, todavía tengo 

metro y medio para hacer algo ahí, que es muy mío eso de la acera para adentro. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Si porque la guardia está autorizada, la Fuerza Pública está autorizada a decomisar todo 

el licor que se encuentre, que este consumiendo la gente en la vía publica, incluso mas 

bien veo que ellos fueron bastante benevolentes con usted, porque lo que ellos tienen 

que hacer es una vez que requisan el licor, hacerles como quien dice un parte y lo 
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presentan, y levantan un acta y lo presentan a la Municipalidad y luego viene no se la 

Municipalidad establece una cantidad ahí de dinero y pasan al juzgado verdad eso es lo 

que manda la ley, entonces yo creo que usted tendría que hacer algo ahí no se algún 

arreglo.  

 

Señor Edwin Barquero 

No por eso le digo en Bebedero casi solo en el salón mío es que se hacen bailes bueno de 

conjunto y discomóvil ya grandes y todo eso, entonces yo vengo porque me va a fregar 

tamaño poco ahí a mí, que si por lo menos ya que los tiquetes y todo que se ha cobrado, 

que me dejen vender en el ratito de seis horas y como los comunales como decir aquí 

llega uno a cuatro esquinas y ahí hacen el baile en el comunal, pero si nadie entra al 

baile se van a llevar las cervezas si se puede; entonces nosotros como estamos porque a 

como viene esto que son trescientos mil pesos casi cuatrocientos y las fiestas cinco días 

para el pueblo y todo lo que está pasando y al aire libre todo. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Eso lo permitía la ley anterior, con la ley nueva eso no se va a poder seguir permitiendo 

y no solamente es en un salón, si no en todos los otros que hay verdad, la Fuerza Pública 

ellos tienen que cumplir con su deber verdad. 

 

Señor Edwin Barquero 

Por eso yo decía que por lo menos las seis horas que va haber la actividad de baile. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Es que estaríamos haciendo algo ilícito, ¿y porque  es que la gente no entra? ¿es muy 

cara la entrada? 

 

Señor Edwin Barquero 

Eso es en todo lado uno va a cuatro esquinas y si está muy malo el baile lo que hace es 

irse para atrás a beberse la birrita donde está abierto. 
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Regidora Xinia Guevara Contreras 

Pero eso lo están haciendo porque no ha llegado digamos  la Fuerza Publica a poner la 

prohibición, ya una vez que ellos entiendan que esto no se puede hacer tendrán que 

someterse al cumplimiento de la ley. 

 

 Señor Edwin Barquero 

Aquí en Cañas por todos lados, lo que estamos jodidos es en Bebedero que es Nicaragua 

chiquito entonces ahí estamos mal. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Pues Nicaragua chiquito tendrá que aprender a ser Costa Rica chiquito. 

 

Señor Edwin Barquero 

Eso es lo que yo no comparto, aquí viene uno y llega por todo lado están las ventanas, 

están todo mundo y allá en Bebedero no eso es lo que yo estoy un poco incomodo. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Entonces Don Greivin va a tener mucho trabajo en Bebedero. Diay  si creo que tendrán 

que ajustarse. 

 

  Señor Edwin Barquero 

Si como una fiesta de cinco días y por todos lados al aire libre y todo bueno cinco o seis 

días paga la patente y todo lo que está pagando en Bebedero y si ya paga una patente de 

comida uno, pero hay ocho en la calle vendiendo  y todos ponen solo mesas y mesas en 

zafra ahí bastante que hay que ir a ver y hacer un estudio. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Si hay que hacer una inspección sí señor, vamos hacer esa inspección y coordinar con la 

Fuerza Pública verdad para ver como esta, porque ahora seguramente el Señor Alcalde 

Lizanías Zúñiga López posteriormente da instrucciones al Departamento de Patentes o a 
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los inspectores para que ellos hagan la inspección del caso y luego entonces hacer lo que 

corresponda. 

 

Señor Edwin Barquero 

Yo tengo metro y medio pero algo tengo que hacer ahí bueno muchas gracias 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Bueno con mucho gusto. 

 

AUDIENCIA # 3 

 

Señor Gerardo Brenes 

Buenas tardes y disculpen estoy un poco afónico y tal vez no van a entender muy bien, 

buenas tardes a todos damas, caballeros de la honorable Municipalidad de Cañas, 

nosotros venimos con un proyecto deportivo en la cual, el equipo de Cartagena que 

debuta en segunda división y es de mi propiedad, estamos tratando a través de 

conversaciones que tuve anteriormente con Luis Fernando Mendoza el Señor Diputado, 

también hable con Don Carlos Corella recientemente, para ver si había la posibilidad de 

que la Municipalidad de Cañas nos apoyara en el proyecto, para venirnos a jugar aquí al 

estadio de Cañas. 

La razón nuestra es porque en la bajura, prácticamente en donde estamos ubicados que 

es Cartagena, se nos ha hecho casi imposible por la poca afluencia de aficionados y de 

hecho me decía Luis Fernando que aquí seria un Bum porque el proyecto en sí, no solo 

trae un deporte muy fuerte que es el futbol como número 1,  y que sería muy posible por 

la zona porque comprende digamos Tilarán, Cañas, Las Juntas, Colorado y Bagaces, 

aparte de eso también conlleva lo que son ligas menores, nosotros estamos en este 

momento en la mitad de la tabla y siempre hemos sido un equipo muy sólido; hablemos 

de que hemos estado en cinco finales para primeras divisiones y por lo tanto siempre 

hemos sido un equipo muy respetado y con buen nombre tenemos a Don Fernando 

Souza que es nuestro entrenador y eso a entrado en clase A, reconocido en el país, de 

hecho todo su trabajo se enfoca en ligas menores y la segunda división, nosotros lo que 
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queremos es un apoyo de parte de la Municipalidad, de todos ustedes para ver si es 

posible que este proyecto sea una realidad para Cañas. Sabemos que ustedes están en 

tercera división, que bonito seria también tener un equipo de segunda con posibilidades 

de subir a primera, porque viene la clausura y esa es nuestra meta, bueno es la meta de 

Don Fernando Souza por razones obvias queremos estar en primera y sería la primera 

vez en Cañas imagínese ustedes de tener un equipo en primera porque no, todos los 

sueños son realizables; por lo tanto venimos en esas condiciones, de ver si hay 

posibilidades de contar con un respaldo de la Municipalidad para hacer nuestro debut 

aquí ahora en el torneo de clausura en el estadio de Cañas. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

¿Cuándo es el Torneo de Clausura? 

 

Señor Gerardo Brenes 

Comienza la segunda semana de enero si exactamente. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muy bien creo entonces que sería importante saber ¿Qué aportarían ustedes para Cañas 

futbolísticamente o como participaría?, porque las ligas menores no sé, tendrían ustedes 

que responsabilizarse del trasporte de los muchachos de allá y todo. 

 

Señor Gerardo Brenes 

No perdón, ahora les va ampliar más Fernando pero la idea es esta, nosotros queremos 

montar el proyecto con gente de la zona, ese es nuestro proyecto, nosotros tenemos 

jugadores de mucho valor allá sinceramente y nos va a doler dejarlos tal vez nos traemos 

cinco o seis figuras o no sé cuantos como base si es que se vienen, pero la idea es 

rescatar alrededor de todo lo que nos compete aquí como región para formar una 

selección que va a ser muy posible porque estamos de la mano con Fernando que conoce 

muy bien el medio y no solo conoce muy bien el medio si no que es formador y forjador 

de jugadores, de hecho queremos hacer esta raíz cañera hablémoslo así. 
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Regidora Xinia Guevara Contreras 

Claro bueno entiendo que sería más bien de muchísimo beneficio para nosotros y para 

todos nuestros jóvenes verdad y bueno, nos gustaría como que tal vez ustedes en lo 

personal tal vez nos presentaran un proyectito para conocerlo nosotros y creo que no hay 

ningún problema, porque la idea nuestra es pues que los muchachos se superen y que 

obviamente estar en segunda división seria una maravilla para nosotros y como dice 

usted quizá de aquí a unos dos o tres años estemos en primera verdad. 

 

Señor Gerardo Brenes 

Correcto pero hay algo muy interesante en todo esto y es el tiempo, nosotros estamos 

prácticamente para comenzar, entonces queremos un esfuerzo de parte de todos nosotros 

y estamos hablando de Municipalidad, empresas cercanas, en general hablémoslo así, 

para lograr el objetivo porque ya no hay tiempo es mas a mí se me vence el termino 

digamos el 20 ya tengo que tener lista la sede, el 20 de diciembre porque cierran todo, 

esto es fácil de hecho les voy a decir lo siguiente la Cruz quiere el equipo, Carrillo lo 

quiere, Santa Cruz lo quiere, pero las condiciones para nosotros es Cañas, nosotros 

hicimos un estudio de mercado y el equipo es mío no es una asociación hablémoslo así 

publica, entonces puedo hacer con él y moverlo donde mejores condiciones hayan 

verdad, esa es la razón por la cual tiene que ser digamos un proyectito a largo plazo para 

poder comenzar a decir bueno ya vamos a trabajar, ya Luis Fernando va a comenzar a 

reclutar bajo la ayuda del Comité de Deportes, de Don Carlos y otra gente más que 

conoce toda la zona y vámonos con el equipo y en enero ya tenemos un equipo en Cañas 

esa es la misión verdad. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Perfecto, si nosotros tendríamos que tomar un acuerdo déjenos entonces ahora, por lo 

general se toman los acuerdos al final de la sesión y pues para nosotros es yo creo que de 

suma relevancia ese proyecto que nos están presentando y bueno todavía tenemos el 

próximo lunes que es 17 de diciembre o bueno ahora mismo podríamos tomar el acuerdo 

que les estaríamos informando, vamos a escuchar al compañero Regidor Don Roy 

Zúñiga Rodríguez.  
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Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Gracias Señora Presidenta, Don Fernando bienvenido y Don Gerardo verdad, bueno en 

lo personal bueno pues me alaga que se hayan fijado en Cañas para un proyecto de este 

verdad, ya de por si Cañas se encuentra posicionado en una zona geográfica pues que 

cualquier otro cantón de la provincia se lo desea verdad y proyectos de este tipo vienen a 

beneficiar al cantón en cuanto al comercio, va a venir gente a ver partidos, a dejar su 

platita en la soda, en la tienda si se hace realidad esto creo que el comercio nos lo va 

agradecer y la comunidad sea deportiva o no del cantón también porque es un proyecto 

de ganar y ganar la gente estoy seguro que desde ya va a ser algo de ganar y ganar; lo 

que no me queda muy claro es ¿en que puede apoyar la municipalidad? ¿Qué ocupan de 

este Concejo Municipal, del Alcalde, de la Municipalidad? ¿Qué ponemos nosotros? 

¿Qué ponen ustedes? Porque no entendí tal vez Don Gerardo.  

 

Señor Gerardo Brenes 

Si como ente rector que es la Municipalidad de Cañas pues recurro al ente rector verdad, 

por respeto más que todo, son los dueños del estadio, esta la gente más digamos 

capacitada como para tomar determinaciones y de aquí pues se deriva ya todo el resto de 

personas en sí. Digamos ustedes como Municipalidad pueden hacer muchas cosas bueno 

sabemos que la Municipalidad de Carrillo, la Municipalidad de La Cruz y la 

Municipalidad de Santa Cruz están dispuestos a colaborar, no es en lo económico, 

porque verdaderamente en lo económico no se puede a la empresa privada solo en 

capital mixto, pero si se puede hacer a través de todo el conocimiento que tienen ustedes 

de la zona de las personas que pueden ayudar al equipo, porque el equipo es caro o sea 

no es tampoco una cuestión pues que se viene y que se va a jugar y punto, tiene sus 

costos, sus gastos y como ustedes lo anotaron anteriormente también se retribuye al 

cantón beneficios increíbles; recuerdo cuando estaba Santa Cruz en primera cuando 

llegaba Saprisa o Alajuela o equipos grandes equis eso era de locos, aquí va a ser de 

locos, eso redunde en el comercio vieran, a través de la Municipalidad podemos llegar al 

comercio porque el ente rector serio, entonces en eso yo considero que nos pueden 

ayudar mucho, en lo económico es un poco difícil sinceramente le digo y reitero pero si 
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podemos hacer una mancomunidad perfecta. Entonces podemos llegar a ese término de 

tener a la Municipalidad como un apoyo más que todo moral, solido hacia el equipo. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Perfecto, ustedes en Cartagena tienen algún convenio o algo con la Municipalidad o no. 

 

Señor Gerardo Brenes 

Bueno si a nosotros la Municipalidad nos ayudaba con los trasportes y otras cosas más, 

bueno no hay que hablar mal de las municipalidades pero a veces hay municipalidades 

que se quedan cortas, no ven el potencial de lo que tienen en ese momento y es una 

lástima, el hecho de venirnos es casualmente por la desidia que hubo por parte de la 

municipalidad hacia un equipo que podía perfectamente llegar a primera división, 

nosotros estamos en este momento en media tabla y el próximo ya vamos sobre lo que 

tenemos que ir, tenemos cuatro apelaciones si no estuviéramos disputando la final o 

través por lo menos en la apertura; por lo tanto fue una miopía de la Municipalidad y por 

eso sinceramente quiero salir de ahí, porque no puede estar uno luchando contra el rival 

y también luchando contra los intereses que uno no puede llegar ya tocar. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Y aquí tiene una posición estratégica e seccional. 

 

Señor Gerardo Brenes 

Hemos valorado eso casualmente y la posición más cerca de todo lado, de San José 

mismo para los trasportes mucho mas cómodo que de la Bajura, nosotros salimos de 

Cartagena o prácticamente Brasilito me imagino que lo conocen muy bien entonces es 

un poco difícil, aparte de eso tenemos cantones muy cercanos, muy vecinos y allá no, 

allá el único cercano es el rival nuestro Nicoya y no nos deja, entonces yo creo que esta 

es la posición que venimos prácticamente a luchar para darles un  placer futbolístico 

verdad. 
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Regidora Xinia Guevara Contreras 

Y aquí hay mucho talento van a ver, vamos a escuchar al compañero Regidor Adolfo 

Cascante Rodríguez. 

 

Regidor Adolfo Cascante Rodríguez 

Buenas tardes Señora Presidenta, un saludo a los compañeros Regidores, compañeras 

Sindicas y Síndicos, Señor Alcalde Lizanías Zúñiga López, Señora Vicealcaldesa Karol 

Ruíz Rodríguez, Señor Abdel Caravaca Villegas, Señora Secretaria y a las visitas un 

saludo al Señor Fernando Souza nuestro estratega deportivo de muchas peleas y a 

nuestro querido amigo Gerardo Brenes, yo quiero decirle a Gerardo que aquí habemos 

tres Santacruceños de nacimiento en este Concejo por culpa de la vida somos cañeros, 

también quiero decirle a este Concejo que Gerardo es nuestro aliado estratega allá en 

Santa Cruz en asuntos culturales desde hace muchos, muchos años porque nos trae el día 

de Boyero seis o hasta diez yuntas a veces y a Santa Cruz no lo invitan, pero aquí si 

vienen aquí dice el que encuentra tacto, comodidad y dinero como dicen para la yegua 

como decimos los bajureños. Yo no sabía que Gerardo también tenía equipo de futbol lo 

habíamos visto allá con Doña Lia Bonilla allá por el Coco en asuntos de folklor, pero 

bueno déjeme decirle que posiblemente aquí podamos ser amigos habría que verlo, la 

función pública es muy enredada, aquí quien administra el Estadio Municipal es el 

Comité de Deportes y posiblemente el Señor alcalde tendrá que ver algo también y 

habría que estudiar la cosa la idea es ver cómo se puede colaborar claro que es un plus 

que tendría este cantón, el deporte genera muchos recursos y dinamiza la economía de 

un cantón; que pena y que lastima que no trajeron el proyectito por escrito porque diay 

así son la administración pública todo un burumbun democrático y hay que estudiarlo y 

usted tiene prisa, pero pronto también nos vamos de vacaciones, entonces no se qué 

piensa este concejo, yo de futbol no se mucho no es mi fuerte pero aquí hay gente que 

sabe mucho de eso Carlos Corella sabe mucho de eso, Don Freddy López sabe mucho de 

eso también, me imagino que Roger también y el compañero Sindico de Porozal y aquí 

también muchos y hay gente que sabe de eso y tal vez le vamos a encontrar una salida 

para poder ayudar a nuestro querido amigo Gerardo Brenes, muchas gracias Señora 

Presidenta. 
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Regidora Xinia Guevara Contreras 

Con mucho gusto compañero Adolfo Cascante,  bueno yo creo no sé si algún otro quiere 

exponer. 

 

Regidor Gerardo Alvarado Arce 

Gracias Señora Presidenta, Buenas noches compañeros Regidores Propietarios y 

Suplentes, compañeros Síndicos Propietarios y Suplentes, Señor Alcalde Lizanías 

Zúñiga López, Señora Vicealcaldesa Karol Ruíz Rodríguez, Señor Vicealcalde Abdel 

Caravaca, Señora Secretaria, Señor Greivin de la Fuerza Pública, Don Fernando Souza 

un gusto conocerlo en persona, se su historia deportiva desde que jugaba en la primera 

división y a Don Gerardo Brenes un gusto tenerlo por aquí, me salta una pregunta ¿este 

equipo cambiaria de nombre? Porque la sede va a ser Cañas. La sede seria el estadio 

Municipal o sea seria un equipo auténticamente cañero. ¿Necesitarían colaboradores de 

los distritos? Incluso lo dijo Don Adolfo aquí están los Síndicos, bueno yo soy Regidor 

soy de Nueva Guatemala la altura y yo se que aquí hay mucha gente que puede 

colaborar y traer jugadores de muy buena calidad, para que hagan sus pruebas aquí y yo 

se que no les vamos a quedar mal, en Costa Rica habemos tres millones y resto cuatro 

millones de entrenadores; yo creo que sería, yo propondría para este proyecto una sesión 

extraordinaria para que ellos presenten ya el proyecto como debe de ser lo más pronto 

posible, porque esa es la ilusión de Cañas y en vez pasada que estuvo el Municipal 

Cañas en segundas divisiones y se nos fue entonces ha quedado como ese sin sabor de 

que Cañas debería de tener un equipo de segunda división y porque no en primera, 

tenemos la estructura, tenemos el estadio y tenemos un Comité de Deportes muy bueno 

y en la cabeza de aquel amigo que sabe mucho de futbol y yo pienso que es una idea 

excelente, yo propondría Señores Regidores una sesión extraordinaria para atenderlos a 

ellos muy pronto, porque el tiempo apremia dicen ellos y es una oportunidad que yo creo 

y pienso que no se debe dejar ir muchísimas gracias Señora Presidenta 
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Regidora Xinia Guevara Contreras 

Con mucho gusto, si vamos a darle la palabra al compañero Síndico Carlos Corella 

Madrigal Presidente del Comité de Deportes y me gustaría mucho conocer su 

apreciación. 

 

Síndico Carlos Corella Madrigal 

Buenas tardes compañeros Regidores Propietarios y Suplentes, compañeros Síndicos 

Propietarios y Suplentes, Señor Alcalde Lizanías Zúñiga López, Señora Vicealcaldesa 

Karol Ruíz Rodríguez, Señor Vicealcalde Abdel Caravaca, Señora Secretaria, Señor 

Greivin de la Fuerza Pública, Don Fernando Souza, Don Gerardo Brenes, de acuerdo a 

todo el tema que se ha desarrollado y que todos estamos ya anuentes que es lo que tienen 

en mente ellos con el equipo de Cartagena, creo que la palabra la dijo Gerardo, esto 

tendríamos que hacerlo como en una reunión extraordinaria por el tiempo no da porque 

ellos tienen que estar el 20 de diciembre dijo Don Gerardo que ya tiene que ser la 

inscripción general para la etapa ya de clausura y lo cual yo creo que ya estamos 

contratiempo, ya todos vimos cuales son las condiciones, las situaciones y lo que si 

queda pendiente seria la parte económica de la plantilla del equipo, de la cual me explico 

ahora y se hace cierta resolución entre los jugadores y se trabaja con las taquillas que eso 

es lo que no le permite a él en Cartagena, el cual si tendríamos que nombrar también una 

Junta Directiva aquí en el cantón y de la cual pues tocar puertas a las empresas que 

tienen un poquito más de fuerza aquí en el desarrollo del cantón, aparte de que hablo con 

Don Luis Fernando y Luis Fernando me llamo a mi también de que esta con el apoyo de 

él en todo lo que pueda contar para ver si traen este equipo de futbol de Cartagena, del 

cual pues hace tiempo perdimos eso aquí en Cañas, cuando estuvo el Municipal Cañas 

del cual pues estuve integrado en esa plantilla también y es una gran experiencia para 

todo el cantón ver este estadio siempre lleno de gente como cuando traíamos equipos  de 

segunda, el doctor todavía esta anuente a traer equipos aquí, para ver el estadio a como 

lo teníamos antes; mas ahora que como todos se dan cuenta hemos invertido en la 

infraestructura del estadio casi tres millones y medio y lo vieron ahora en el Festival de 

la Luz y yo creo que ya está en condiciones de que traigamos equipos de segunda 

división y de primera división eso lo quiero traer a ustedes a ver si a como dijo el 
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compañero  Gerardo, hacer una extraordinaria para resolverles lo mas antes posible el 

caso a ellos muchas gracias Señora Presidenta. 

 

Alcalde Lizanías Zúñiga López  

Gracias Doña Xinia, es nada mas una apreciación mía, yo no veo porque se tenga que 

hacer extraordinaria, yo creo que lo primero que tienen que hacer es mandárselo a la 

comisión, ahí está el abogado se hace todo y ustedes se van a reunir el lunes, yo creo que 

es más importante una reunión para ver los pro y los contra y es Municipal, ustedes 

saben cómo son los asuntos municipales y el pueblo va a decir y que ahora donde van a 

jugar los carajillos míos, y que se va terminar eso, y la cancha y todas esas cosas que 

queden claritas, para que haya un respaldo, el resto ya sabrá que es municipal, tiene que 

cobrar algo, porque ahorita ustedes lo hicieron conmigo con el asunto del Redondel y 

tienen que cobrar algo porque es municipal y hay un reglamento, entonces todas esas 

cosas que queden claritas y hagan la consulta si es usted el que la tienen que firmar o soy 

yo, porque también si es municipal también tienen que ver algunas cosas verdad y si yo 

tengo que firmar a mi me encantaría, yo nunca jugué futbol pero si jugué bola y tuve la 

suerte de  jugar en terceras divisiones también, así que también conozco la bola, aunque 

a veces es cuadrada y a veces es redonda pero bueno y me encanta y me llena, inclusive 

a veces voy a una canchita ahí a las Brisas a ver a los chiquitos jugar, porque creo en 

eso, yo me venía del Colegio de Palmares para ir a jugar a Bijagua y Upala y un día 

llegue aquí a las diez de la noche y me fui a pie, que buen partido iba a jugar al otro día 

verdad esa era la fiebre, entonces yo creo que es una oportunidad para Cañas como algo 

sano para dejar el doble discurso y decir que hay que ayudarle a los jóvenes y cuando 

vemos una cosa buena no le ayudamos verdad, pero si dejar las cosas claritas y ustedes 

se pueden reunir entre semana y lo hacemos, nos reunimos cualquier día de estos y el 

lunes ya vienen con algo para que lo aprueben verdad, si es que tienen que aprobarlo, 

pero yo no le veo sinceramente una extraordinaria para aprobarlo no le veo yo, yo creo 

que lo mejor es que lo analicen , muchas gracias. 

 

 

 



Acta 225 -2012.  Período 2010-2016 
Sesión Ordinaria. Lunes 10 de diciembre  de 2012. 
 

 

21 
 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muchas gracias Señor Alcalde Lizanías Zúñiga López tiene la palabra el compañero 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez. 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Gracias Señora Presidenta, bueno compañeros era una propuesta nada más porque rara 

vez viene a este Concejo Municipal gente con propuestas tan interesantes para el cantón, 

esa es mi visión de esto, normalmente escuchamos pues quejas y gente pidiéndonos 

cosas pues que a veces es muy difícil para este Concejo resolver pero creo que esto está 

en nuestras manos resolverlo verdad, no veo porque haya que hacer una sesión 

extraordinaria, me parece que si estamos de acuerdo yo propondría en este momento 

darle un voto de apoyo a ellos y al Comité de Deportes, para que se encarguen y la letra 

menuda que se encargue el alcalde, el Comité de Deportes y los Señores del Equipo de 

Futbol y ojala con un abogado externo verdad, para que nos ayude a elaborar un 

convenio como les dije a los vecinos de Barrio Las Palmas así mismo el Estadio es un 

área Comunal verdad, entonces se debe de hacer un convenio para que el equipo de 

futbol utilice el estadio como área municipal, que es propiedad de esta Municipalidad 

verdad, una vez que ese convenio está listo ya venimos acá a una sesión extraordinaria y 

autorizamos al Señor Alcalde Lizanías Zúñiga López para que lo firme, y lo firme Don 

Gerardo y felices todos, yo creo que para que una sesión extraordinaria si no vamos a 

resolver nada en una sesión extraordinaria, quiero proponer que si están de acuerdo en 

darle un voto de apoyo a este proyecto, a esta propuesta para que la letra menuda se 

encarguen los Señores junto con el Comité de Deportes y la parte administrativa de esta 

Municipalidad y yo esperaría que de aquí al próximo lunes si no va haber sesión 

extraordinaria en esta semana se someta a votación verdad el posible convenio, ojala no 

dejemos escapar esta linda oportunidad de darle a esta comunidad de Cañas algo que lo 

está necesitando, el comercio está necesitando de este tipo de actividades deportivas en 

este cantón que jala mucha gente tanto de los alrededores como  de fuera de la provincia, 

propongo entonces que si lo deciden señores darles el voto de apoyo a este proyecto. 
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Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muchas gracias Don Regidor  Roy, vamos a escuchar al Compañero Vicealcalde Don 

Abdel Caravaca, perdón primero está el Síndico Freddy López Molina, disculpe primero 

Freddy, después Don Abdel y Don Gerardo me había pedida la palabra. 

 

Síndico Freddy López Molina 

Buenas tardes gracias Señora Presidenta, Señores Regidores Propietarios y Suplentes, 

compañeros Síndicos, Señor Alcalde Lizanías Zúñiga López, Señora Vicealcaldesa 

Karol Ruíz Rodríguez, Señor Vicealcalde Abdel Caravaca, Señora Secretaria, Señor 

Greivin de la Fuerza Pública, Don Gerardo Brenes y Señor Luis Fernando Souza, no 

puedo dejar pasar desapercibido para saludarlo Don Fernando, sabemos que una persona 

con una trayectoria como usted tenerlo en Cañas dirigiendo no solamente una segunda 

división sino ligas menores pues para Cañas más que todo es un honor tenerlo aquí 

verdad, iba a ser referencia pero ya los compañeros han redundado un poco en el tema 

en la necesidad de hacer una extraordinaria tampoco  no son cosas que le competen 

directamente al Comité de Deportes y al Señor alcalde en el sentido de elaborar algún 

tipo de convenio en ese sentido.  

También quiero hacer un breve comentario, tal vez no hacer de muy buen agrado porque 

desgraciadamente tengo que mencionar una palabra o un apellido y en el cual no 

quisiera que Don Gerardo Brenes lo tome como un comparativo porque tampoco se trata 

de eso, pero hay un nombre o un apellido que no lo quieren oír los Liberianos, ni lo 

quieren oír los Heredianos y es el apellido Sótela, me sale a relucir ahorita porque creo 

que dentro de eso hay que tomar ciertas por decir algo prevenir algo que en un futuro no 

pueda suceder, bueno hablamos de Cartagena y estoy seguro que al lado de Don 

Fernando Souza es un equipo que realmente tiene futuro y yo poco a poco le he venido 

dando seguimiento a esa visión; sin embargo cuando un equipo de una u otra categoría 

haciende a una liga mayor en este caso ustedes que pretenden una primera división, 

puede suceder lo que ha sucedido con el Señor Sótela, que es lo que nadie quiere oír, han 

sucedido algunas cosas y de todos es conocido, que inmediatamente vende la franquicia, 

o inmediatamente se traslada a otro lugar y entonces esas son prevenciones que al fin y 

al cabo después de un esfuerzo ayudándoles, dándoles el apoyo, dando un aporte como 
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lo hizo Liberia y lo hizo la Municipalidad de Liberia, lo hizo el comercio y lo hizo un 

montón de gente, a lo ultimo el Señor decidió otras cosas verdad que no cayeron muy 

bien y entonces esas son algunas situaciones o cosas que a veces es bueno o bonito  

conversarlas o al menos enfocarlas porque no sabemos a futuro cual será la decisión de 

Don Gerardo Brenes, un futuro muy cercano o un posible ascenso a primera división, 

solamente para que reconsideren esos aspectos a la hora de algún tipo de convenio en 

ese sentido y que probablemente le tocara a la dirección del Comité de Deportes y el 

Señor Alcalde Lizanías Zúñiga López que son los entes que van a firmar ese documento 

en el caso de que se dé y que tengo la esperanza de que se dé con asesoría del abogado 

en ese sentido, muchas gracias Señora Presidenta y buenas tardes. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muchas gracias compañero Síndico Freddy López Molina, vamos a escuchar al Seño 

Vicealcalde y luego le dejamos para que usted haga cierre por acá. 

 

Vicealcalde Abdel Caravaca Villegas 

 Buenas noches Señores Regidores Propietarios y Suplentes, Síndicos Propietarios y 

Suplentes, Señor Alcalde Lizanías Zúñiga López, Señora Vicealcaldesa Karol Ruíz 

Rodríguez, Señora Secretaria, Señor Greivin de la Fuerza Pública, Señor Luis Fernando 

Souza, igual hacer eco en las palabras de los compañeros es un placer tenerlo en este 

Concejo, Señor Gerardo Brenes, si en realidad haciendo eco de las demás palabras que 

los compañeros expresaron también hay  que tomar en cuenta que aquí se va a mover 

mucho la oferta y la demanda, recordemos que para el próximo año muchas patentes de 

muchos comercios van a subir y tienen que pagar casi el triple de lo que estaban 

pagando actualmente y sería una buena oportunidad para que la oferta y la demanda sea 

abundante en este cantón y también sentirnos orgullosos de un proyecto como este 

deberás y ojala que se tomen en cuenta también jugadores de los distritos, hay talento 

ahí bastante de verdad y tener aquí las televisoras que ya sea canal 7, canal 6 pues eso 

mueve masas y es muy importante incluso hasta para un ingreso sano a la Municipalidad 

y que salga el mejor convenio con el Comité de Deportes y con el Señor Alcalde 
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Lizanías Zúñiga López, yo creo Señora Presidenta es una de las mejores oportunidades y 

un proyecto muy ambicioso para el cantón de Cañas, muchas gracias Señora Presidenta. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muchas gracias, vamos a escuchar a Don Gerardo Brenes.  

 

Señor Gerardo Brenes 

Si gracias, bueno estimado Freddy tiene sus razones claro lo que sucedió en Liberia y lo 

que sucedió en Heredia pues mucha gente no lo puede olvidar así no mas, yo vengo de 

otra situación totalmente no tengo que ver nada con Sótela ni en efecto, tal vez si tiene 

mucha plata y bienvenida la plata pero no de esa manera, si puedo decirles que para 

formalizar un convenio serio, formal, responsable no es cosa del otro mundo, para eso va 

haber un abogado, tiene que ir de la mano todo, es mas todo tiene que ser trasparente, si 

no es transparente también no vamos a estar aquí, de hecho lo que no me sirve a mí, no 

le puede servir tampoco al Comité de Deportes ni a la Municipalidad, porque ya va a ser 

una cuestión maldad si no lo hacemos correcto, si hay que afinar el lápiz, pero esto no es 

una cuestión de venir a tratar de crecer un equipo y a los quince días irnos, no esto es un 

trabajo, esto es metodología y eso es lo que queremos venir hacer a la región una 

metodología, pura, sana de deporte como lo dijo el Señor Alcalde no es hablar mucho 

que vamos a venir a salvar masas de seres humanos sino venimos a un deporte sano a 

sacar las formulas adecuadas y si hacemos un convenio claro trasparente, reitero va a ser 

un trabajo muy feliz podemos vivir aquí toda la vida o sea el equipo no tiene porque 

moverse, es mas dentro del convenio podemos poner clausulas que amarren totalmente a 

las dos partes, no hay porque estar corriendo para allá  y para acá, si yo me estoy 

viniendo de Cartagena es por razones obvias, el aficionado no responde y el estudio de 

mercado ya no da mas allá, de hecho hay muchos empresarios de la zona hoteleros y 

todos que están bravísimos porque me traigo el equipo, pero diay a la hora de ir donde 

ellos nadie piensa que el equipo tiene sus necesidades económicas, reitero de nuevo yo 

quiero que Cañas tenga su equipo de segunda división, esto ya es una decisión personal 

mía y me siento a gusto aquí,  cada vez que yo vengo invitado por Doña Gina Acevedo 

de Cultura yo me siento feliz aquí en Cañas y la verdad es que me gusta yo viví en el 
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Hotel Central muchos años cuando trajeron Rabucon, yo trabaje en Rabucon  cuando  

hicieron la carretera por lo tanto conozco bien el sector cañero y aquí estamos traemos 

esta propuesta y la otra es lo siguiente, no es que el 20 de diciembre se termine, el 20 

termina la inscripción ante el registro, la presentación para el nombre, pero tenemos 

tiempo cinco días antes de comenzar el campeonato, por lo tanto hay tiempo para hacer 

las cosas, la inscripción de los jugadores y todo eso y también me gustaría que todos los 

que estamos aquí nos involucremos en buscar a gente de toda la zona para que esto sea 

una realidad, Don Fernando me consta nosotros levantamos un equipo muerto de 

Cartagena  que quedo en el último lugar hace dos años y en termino de 22 días 

estábamos arriba en media tabla, por lo tanto no hay problema en que hagamos un 

equipo netamente de aquí no teman que el tiempo es corto para comenzar a entrenar 

verdad, gracias. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muchísimas gracias Don Gerardo, bueno creo que las condiciones son muy claras y ya 

todos se han manifestado, en realidad lo que podemos hacer nosotros ahora es darles un 

voto de apoyo a la gestión de ustedes y posteriormente ya lo más seguro es que hoy 

tomamos un acuerdo para que el Señor Alcalde  coordine con el Comité de Deportes y el 

Departamento Legal a ver como tendríamos que hacer el convenio porque el 

mantenimiento y todo del estadio es el estadio es municipal en realidad, para ver cómo 

se va a manejar todos estos por menores, pero estos ya son asuntos legales, estamos 

seguros de los beneficios que traerá para la juventud cañera, ya nosotros hemos hecho 

esfuerzos grandísimos por ver como levantamos a estos muchachos, que siempre hemos 

criticado que les proporcionamos pocas opciones de salir adelante y muchos muchachos 

aquí como en todo Guanacaste y en todo Costa Rica siempre hay chiquillos jugando bola 

pateando por acá, pateando por allá y por diversas razones pues no pueden terminar las 

cuestiones de colegio y nosotros quisiéramos proporcionarles una nueva fuente digamos 

de participar ellos o desgastar su energía. 
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Señor Fernando Souza 

Buenas tardes damas y caballeros, como dijo la Señora yo he estado aquí con 

Guanacaste, he tenido jugadores de aquí de Cañas y me los he llevado a Grecia a Maicol 

Casanova y he venido y siempre se me ha hecho difícil pero nosotros vinimos una noche 

aquí a jugar y el Estadio estaba lleno con Guanacaste y fue un partido durísimo, por eso 

yo se que aquí hay jugadores en la región que pueden formar parte del equipo, además se 

necesitaría la colaboración de los compañeros que ellos conocen la región, conocen 

donde hay buenos jugadores, necesitaría yo también un asistente, porque uno solo no 

puede hacer todo y las personas que quieran colaborar con mucho gusto yo estaré 

anuente abrirle las puertas, yo no soy persona que siente celos por el trabajo, sino que 

agradezco la colaboración de la gente, me considero una persona seria, no hago las cosas 

por amistad eso si para que lo tenga todo el mundo presente, lo mío es rendimiento 

dentro de la cancha, yo he tenido problemas les voy a comentar en la Fortuna, porque 

tenía el hijo del Presidente y no se estaba portando bien y lo eche y me tuve que ir de la 

Fortuna, estuve en Turrialba, el hijo del Presidente estaba en el equipo también 

trasnochaba mucho y lo eche del equipo y también me fui de Turrialba; o sea yo cuando 

hay personas que no están colaborando con el resto de los compañeros yo simplemente 

los quito la oportunidad se las doy el día que yo no tengo segundas oportunidades para 

nadie, se los dejo bien en claro a los jugadores cuando van a integrar mi plantel, a la 

hora de trabajar es trabajo y cuando hay momentos de esparcimiento yo colaboro y yo 

me presto para las bromas, pero cuando hay que trabajar es con seriedad y soy bastante 

exigente he tenido problemas en Limón con casi todos los negritos porque no les gustaba 

trabajar y también Kurt Bernart paso casi todo el año sentado y ese fue el gran problema 

que yo tuve con la gente de Limón, pero no yo soy una persona que yo no yo sé y he 

jugado y sé que el futbol es uno solo trabajo y trabajo y trabajo y el que no trabaja no 

puede estar, y para uno tener éxito tiene que trabajar muchísimas gracias. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Excelente su filosofía y creo que es lo que nosotros estamos necesitando y la juventud 

cañera necesita también, tenga seguridad que aquí va a encontrar en todos nosotros 

colaboradores y nadie va a reclamarle porque suspenda a alguien por falta de disciplina 
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o por nada de eso, creo que todos somos del mismo pensamiento, así es que para que 

ustedes se vayan satisfechos tal vez voy a proponer a los compañeros los que estén de 

acuerdo en proporcionar un voto de apoyo al grupo este que se sirvan levantar la mano 

muy bien para que quede definitivamente aprobado. 

 

Se acuerda dar un voto de apoyo a los Señores Gerardo Brenes y el Señor 

Fernando  Souza por el proyecto que pretenden llevar acabo y las gestiones que 

están realizando. Aprobado y definitivamente aprobado por unanimidad. 

 

Queda aprobado el voto de apoyo para ustedes y nos estaremos comunicando, muchas 

gracias. 

 

II- APROBACION DEL ACTA 
 

          Aprobación del acta:      

 

ACTAS:  

              210-2012  Aprobado Definitivamente Aprobado por Unanimidad.    

              215-2012  Aprobado Definitivamente Aprobado por Unanimidad. 

              216-2012 Aprobado Definitivamente Aprobado por Unanimidad.   

              218-2012 Aprobado Definitivamente Aprobado por Unanimidad. 

              219-2012 Aprobado Definitivamente Aprobado por Unanimidad. 

              221-2012 Aprobado Definitivamente Aprobado por Unanimidad. 

 

III- LECTURA DE CORRESPONDENCIA RECIBIDA 
 

1. Oficio enviado el Señor Eugenio Quiros Briceño Presidente de la Asociación de Paso 

Lajas de Cañas. 

Asunto: Solicitud de permiso para actividad Mini Feria los días 15 y 16 de diciembre de 

2012 y una patente temporal de licor. 
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2. Oficio enviado por el Señor Warren Monge Montero. Presidente de la Asociación de 

San Miguel. 

Asunto: Solicitud de permiso para realizar Feria los días 21, 22, 23, 24, 25 de diciembre 

en San Miguel y dos patentes temporales de licor. 

 

3. Oficio enviado por el Eric Bastos Gonzales. 

Asunto: Solicitud de permiso para realizar actividad Carrera de Caballos el día 16 de 

diciembre de 2012 y una patente temporal de licor. 

 

4. Oficio 1509-SCM-2012 enviado por la Señora Laura Rojas Araya. Secretaria del 

Concejo Municipal Municipalidad de Oreamuno. 

Asunto: Remitir acuerdo. 

 

5. Oficio SM 1439-2012 enviado por la Señora Patricia Campos Varela. Secretaria 

Municipal Municipalidad de Barva. 

Asunto: Remitir acuerdo. 

 

6. Oficio SG-361-12 enviado por el Lic. Raúl Barboza Calderón Secretario General 

IFAM. 

Asunto: Incorporación al Presupuesto 2012. 

 

7. Oficio OFC-PRV-082-12 enviado por la Licda. Patricia Wong. Proveedora 

Municipal. 

Asunto: Licitación Abreviada Nº 2012LA-000012-01, Contratación de una empresa 

constructora-consultora, para llevar a cabo la elaboración e inscripción de planos 

constructivos ante el CFIA, dirección técnica y construcción de obra (materiales, mano 

de obra, maquinaria y equipo) de estructura y cubiertas de techo en el parque central de 

Cañas. 

 

IV- LECTURA DE CORRESPONDENCIA ENVIADA 
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1. Oficio OFC- SCM-133-12 enviado al Lic. Dennis Salguera Miranda. Presidente de la 

Comisión del Festival Navideño 2012. 

Asunto: Remitir acuerdo Felicitación. 

 

2. Oficio OFC- SCM-134-12 enviado al Lic. Dennis Salguera Miranda. Presidente de la 

Comisión del Festival Navideño 2012. 

Asunto: Remitir acuerdo  

 

3. Oficio OFC- SCM-135-12 enviado a la Doctora Nancy Yépez Escobar. Área Rectora 

Salud de Cañas. 

Asunto: remitir acuerdo consulta requisitos para aprobar actividades 

 

4. Oficio OFC- SCM-136-12 enviado al Profesor Emanuel Carmona. 

Asunto: Remitir acuerdo felicitación a la Banda de Nueva Guatemala. 

 

V- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES 

 

Alcalde Lizanías Zúñiga López 

Muchas gracias vamos hacerlo completamente rápido en lo que corresponde a la 

maquinaria: 

INFORME SEMANAL DE MAQUINARÍA 

Del Lunes 03 al 07 de diciembre, 2012 

 

 RETROEXCAVADOR 4849: 

Lunes 03 de diciembre: Apilando chopo en el patio, abriendo pasos en La Chorotega 

Martes 04 de diciembre: Apilando chopo en el patio, cargando material revuelto, bajando 

máquina de hacer pacas de chatarra 

Miércoles 05 de diciembre: Haciendo gaveta en barrio El Castillo para la construcción del 

cordón y caño, bajando lámparas del redondel 

Jueves 06 de diciembre: Haciendo gaveta para la construcción de cordón y caño en barrio 

Unión y barrio El Castillo 
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Viernes 07 de diciembre: Levantando góndola de vagoneta, terminando gaveta en El Castillo, 

pasar arena y piedra cuarta en barrio Unión. 

 

 VAGONETA 4925: 

Lunes 03 de diciembre: Se acarreó material chopo y se estoqueó en el patio municipal 

Martes 04 de diciembre: Se acarreó material revuelto para caminos en Palmira.  Después se 

colocó material revuelto en calzamiento de calle en barrio Unión 

Miércoles05 de diciembre: Se acarreó material enrocado limpio para construcción de cordón y 

caño en barrio Unión. 

Jueves 06 de diciembre: Se hizo movimiento de tierra en gaveteo de calle en barrio Unión.  

Después se colocó material revuelto en calzamiento de dicha calle 

Viernes 07 de diciembre: Se colocó material revuelto en calzamiento de calle en barrio Unión. 

 

 VAGONETA 4923: 

Miércoles 05 de diciembre: Acarreo de material para San Martin  

Jueves 06 y viernes 07 de diciembre: Trasladando material para San Martín. 

 

 COMPACTADORA: 

Lunes 3 de diciembre: Sacando agua en barrio Unión 

Del Martes 4 al viernes 7 de diciembre: Compactando barrio Unión. 

 

 NIVELADORA: 

Lunes 3 de diciembre: Extendiendo material y conformando calle barrio San Antonio 

Martes 4 de diciembre: Extendiendo material y conformando en La Chorotega 

Del Miércoles 5 al viernes 07 de diciembre: Extendiendo material y conformando en barrio 

Unión 

 

 CARGADOR 916: 

Martes 4 de diciembre: Extendiendo material en calle de barrio Unión 

Del  Miércoles 5 al viernes 6 de diciembre: Cargando y revolviendo material en el patio  

 

Como ustedes vieron estamos trabajando en Barrio Unión y la Chorotega, en la 

Chorotega que pensamos dejarlas listas para ver si es posible que podamos echarle 
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asfalto aprovechando ahora que viene el Ministerio de Obras Públicas y Transportes y si 

no pues las dejamos listas para el otro año. 

 

Quería nada mas decirles que hoy vinieron unos muchachos de la Peña Cultural 

solicitando la Red de Frio o donde estaba antes la Red de Frio, quiero nada mas decirle a 

nuestra Regidora Yajaira Herrera Alvarado que la estuvieron esperando y ellos estaban 

un poco incómodos con algunas cosas, entonces yo la insto para que tal vez venga y nos 

reunamos con ellos ahí la esperaron hasta las nueve de la mañana, porque ellos están 

inconformes con algunas cosas y de todas maneras lo que estamos haciendo es tratando 

de firmar un convenio para el otro año para que los domingos que lo tienen ellos que ya 

quede finiquitado. 

 

También recibí del Señor Max Barberena Saborío con cedula 5-332-325 el me está 

solicitando esto, pero yo quiero entregárselo al Concejo dice: 

 

Como es de su conocimiento hemos venido trabajando en el último año en el desarrollo 

deportivo, cultural y económico de la comunidad de Cañas, a través de la organización 

de actividades que procuren enaltecer y potenciar las tradiciones y costumbres de los 

cañeros, es por ello que me permito solicitarle muy respetuosamente se valore la 

posibilidad de alquilar el redondel para el próximo sábado 12 de enero del 2013, para 

realizar una actividad dirigida a fomentar la participación de las familias de la 

comunidad y como una manera de proyectar la imagen del pueblo. 

Dicho evento está siendo organizado por un equipo de personas relacionadas con las 

actividades taurinas en el país, no omito manifestar que estamos en la mayor disposición 

de cumplir requisitos que dispongan las directrices municipales y la normativa nacional 

en materia de actividades públicas de esta magnitud y característica, aquí firma Max 

Barberena y yo quiero si les parece Doña Xinia para que ustedes lo analicen y con copia 

de la cedula de él, no se con que intención pero si el por lo menos está viendo la 

posibilidad de que le alquilemos el redondel. Tal vez ustedes lo analizan y me lo 

comunican a mí si se puede igual como lo hicimos con esta muchacha verdad. 
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Bueno aquí también esto es nada más para comunicarles esto es del Señor Ministro que 

está ahora Don Pedro Castro Fernández del Ministerio de Obras Públicas y Transportes, 

donde dice: 

 

A todas las Municipalidades  

 

Las Municipalidades de Hojancha Nandayure y Cañas podrán formalizar el convenio de 

1000 toneladas de mezcla asfáltica, lo anterior en proporción a extensión de su Red 

Cantonal naturalmente cuando se hayan consumido los anteriores recursos por el 

gobierno local, analizaremos aplicaciones a lo facilitado. 

 

Entonces quiero decirles que tenemos para el otro año el ofrecimiento del Ministerio de 

Obras Públicas y Transportes de una tonelada que más o menos es haciendo las cuentas 

ahí y dependiendo es como un kilometro de asfalto para Cañas, esa es una de las noticias 

buenas que traía yo hoy. 

 

Otra de las noticias buenas es que le contaba yo antes al Regidor Nelson Delgado 

Cabezas que pudimos sacar a licitación lo del ascensor, la señora lo dejo por cinco 

millones y medio perdón por cinco millones entonces no necesitaba acuerdo del Concejo 

lo puede hacer el Alcalde está capacitado para eso y con las contrataciones por ende se 

las estamos comprando ahí a la firma esta que los hace verdad, que ella nos rebajaron 

novecientos mil colones para que pudiéramos terminar, creo que todos los proyectitos 

los logramos sacar y no sé si se irán a comenzar este año pero por lo menos los 

adjudicamos tanto la acera, lo del parque, lo de la plaza y lo que tenemos allá el 

entubado en donde era el campo de aterrizaje y todos esos proyectitos gracias a Dios lo 

pudimos hacer. 

 

En lo que a mí respecta: 

El lunes estuve atendiendo gente, averiguándome con David Brenes lo del SECUDI, 

porque ella me había pedido cinco nombres y al fin no me ha contestado, hoy le volví a 

mandar el correo a ver hoy lo mandamos, porque el viernes fue que estuve tratando de 
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localizarlo, hoy le mandamos un correo a ver si ella me quiere contestar para ver estas 

cinco señoras que le habíamos mandado la lista para que puedan trabajar ahí en el 

proyecto en una empresa que creo que es de Nicoya el SECUDI que fue la que gano. 

 

El martes atendiendo al público y coordinando algunas cosas que para mí de repente no 

ha sido muy estresante esta semana, pero para la Vicealcaldesa sí, lo que pasa es que de 

alguna manera ahí estuvimos colaborando en la actividad tan bonita que se logro hacer 

en la que ella se merece un cien. 

El miércoles había que estar en SENARA por algunas otros problemitas  tuve que viajar 

a Bagaces y hacer otras cosas, por lo cual no asistí yo, asistió Diane que es la encargada 

del Área de Desarrollo Local, había una reunión en SENARA para tratar lo del Rio 

Piedras, donde quieren hacer el embalse para agua para Guanacaste, pero un 60% para 

consumo humano, un 20% para riego y un 20% para generación eléctrica, como ustedes 

pueden ver eso va a ser de un impacto enorme, porque es para uso del ser humano el 

60% es para consumo humano con tratamientos y ojala que de veras se pueda hacer ese 

proyecto. 

El jueves reunido con Bio Mar es una empresa que participo también con carroza y ellos 

están ahí haciendo unas gestiones para un permiso de combustibles y estuvimos ahí 

tratando de ver si les podíamos ayudar en algo y como siempre revisando las calles y 

todo y también atendiendo al público y en la noche pues cantando con el señor cura ahí 

en la bendición del pasito. 

El viernes coordinando con Viales ya les decía esperemos a ver si comenzamos el 

viernes o el sábado aquí verdad, me dijo que si que el jueves viene de allá, que ha tenido 

unos atrasos y no ha podido terminar los proyectos pero me dijo el viernes si Dios quiere 

este otro viernes estamos aquí comenzando ojala que asi sea y que podamos asfaltar las 

otras calles también. 

El sábado ahí ayudándole a Karol en alguna cosita que se puede hacer, también hemos 

estado de cerca con lo del puente de Santa Isabel Arriba, ojala que vallan a verlo para 

que vean es algo lindo verdad, algo precioso, pero bueno si se aguantan las ganas de 

verlo hasta que lo estrenemos pues mejor, porque si es un puente bonito, bien hecho 
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verdad Corella, creo que esas son las cositas que este Concejo y Alcaldía pues vienen 

haciendo aunque sea despacio, pero ahí vamos.  

Quiero decirles que por ahí la semana pasada, uno vive aquí y tal vez yo a veces como 

en defensa, ¿Por qué? como a la defensiva mas bien, hace poco hace como quince días 

anduvo una señora pidiendo y le íbamos a dar una plata hasta para un ataúd y al final no 

vino a retirarla porque dijo que la chiquita la había enterrado en otro lugar, pero que 

necesitaba la plata porque la plata era para esto y el otro y después mande a llamar a la 

conserje de aquí verdad y resulta que la conoce bien y  era una señora sin vergüenza 

disculpen que lo diga así y la agarraron allá en Bagaces y resulta en anda embarcando a 

todo mundo, a mi hija la puso a llorar y con eso le saco una platilla y a  todo el mundo a 

llorar verdad y quiero decirles que a raíz de eso está uno tenso porque ahí también me 

llamo una señora que en su momento puedo decir el nombre quien es, ya lo dije quien 

era pero aquí no lo voy a decir ahora, me llamo y me dijo Don Lizanías hay gente que 

anda pidiendo plata en Barrio Chorotega, para cordón y caño y porque andan pidiendo si 

nosotros tenemos dinero, y entonces le digo pero como pidiendo plata, y me dice si si 

debería de sanear eso y  entonces diay yo  mande a decir que yo no tenía autorizado a 

nadie para que anduviera pidiendo plata, pero no dije nombres y por ahí hay una señora 

que está muy incómoda porque bueno, yo digo que en este mundo todos tenemos 

derecho y más en Costa Rica de acusar a quien sea, que me acuse, que me acuse las 

veces que quiera, pero yo nunca dije que era ella ahí esta Corella y ella sigue insistiendo 

que le parece que me puede agarrar puchinbol  pero se va a equivocar porque yo no soy 

de esos me tiran una  vez, pero dos no me tiran, tampoco yo tengo porque andar 

doblándome las rodillas a esta señora y escribiendo en facebook y escribiendo acá que 

yo era alcalde una vez mas no falle, no estaba el muchacho el viernes para hacer la 

aclaración y yo quería que la hiciera el mismo y tengo testigos y a el mismo de testigo, 

el sábado vino e hizo la aclaración, el sábado o el viernes hizo la aclaración el muchacho 

lo que pasa es que no estaba el día que yo le dije que yo iba a ir, entonces yo quiero 

decirles eso por si ustedes lo oyen en la calle no para que me defiendan, pero para que 

por lo menos sepan que no es cierto que yo dije que ella, ni que Carlos, ni que nadie, yo 

mande a decir que si andaba gente pidiendo por la Municipalidad que no estaba bajo mi 

autorización y me lo dijo una persona muy seria que trabaja en el juzgado que fue la que 
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me llamo, pero yo no sabía que entre ellos estaban como perros y gatos peleándose, 

entonces me echaron muy fácil a mí a la hoguera, pero no importa  yo también tengo que 

defender a la Municipalidad y defenderme yo y así es que queda clarito que yo nunca he 

dicho que esa señora anda pidiendo, para que se sepa que yo en ningún momento estoy 

hablando ya les dije a los señores que yo iba hacer esto y que si querían me invitaran 

mañana y que yo iba y les digo que bueno no fue mi  intensión hacerles daño y tampoco 

yo dije fulano, no hay un solo nombre de una persona, así es que no sé quien me podrá 

acusar pero bueno muchas gracias Doña Xinia. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Con mucho gusto Señor Alcalde tiene la palabra la Señora Vicealcaldesa Karol Ruíz 

Rodríguez. 

 

Vicealcaldesa Karol Ruíz Rodríguez 

Buenas noches Síndicos y Sindicas Propietarios y Suplentes, Regidores y Regidoras 

Propietarios y Suplentes, Señor Alcalde Lizanías Zúñiga López , Señor Vicealcalde, 

compañera Secretaria, compañero de la Fuerza Pública que hoy nos acompaña, es en 

relación a la actividad que se realizo el sábado 08 de diciembre el “Segundo Encuentro 

Municipal  de la Niñez Cañera” tuvo como sede el Estadio Municipal de Cañas y el 

Salón de Eventos de la Municipalidad la antigua Red de Frio de la Municipalidad de 

Cañas, gracias a Dios contamos con la participación de muchísimos niños y niñas de las 

33 instituciones educativas que conforman el circuito 01 del cantón de Cañas, 

representantes de dos CEN-SINAI que en este momento los voy a decir, el CEN-SINAI 

de Cañas y el de Bebedero, mas de 200 niños y niñas de Cañas centro y sus alrededores 

en total podríamos hablar de un aproximado de 450 niños que pudieron compartir en esa 

actividad; la Municipalidad de Cañas invirtió un millón ochocientos colones en esa 

actividad, donde colaboraron fuertemente la Fundación Llano Verde, Coopeande N°1, 

La CURACAO, Instacredit, La Junta de la Niñez y la Adolescencia, PANI que colaboro 

fuertemente con la Municipalidad, Visión Mundial, Acueductos y Alcantarillados, hubo 

también representantes con la donación de regalitos doce comercios de Cañas, 

funcionarios Municipales, miembros del Concejo Municipal y representantes del Comité 
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de Deportes. Dentro de las actividades culturales se conto con la participación del grupo 

infantil Caña de Azúcar, la Profesora Alejandra Luna de la Escuela Antonio Obando 

Espinoza, Grupo de Baile del Liceo Nocturno Juan Santamaría, actividades recreativas, 

se conto con cuatro inflables, un trampolín, una piscina de bolitas y juguetes donde los 

niños podían participar, se conto con la participación de 100 voluntarios entre ellos 

podría mencionar 30 personas de “Manos a la Obra”, funcionarios Municipales, Cruz 

Roja Juventud, Guías y Scouts, Sociedad Civil, Representantes de la Junta de la Niñez y 

la Adolescencia, dentro de la observaciones generales que puedo hacer de esta actividad 

los voluntarios contaron con camisetas, refrigerio, hidratación, almuerzo, los niños del 

estadio recibieron confites, jugos, galletas, participaron activamente de actos culturales, 

juegos, hubo más de 120 premio repartidos en la actividad, en el Estadio Municipal se 

entrego material para que los niños pintaran,  utilizaron plastilinas, disfrutaron de la 

participación de Tiger, de Barny, del Payaso Panchito, de una tarima y de un buen 

sonido. Los niños en la Red de Frio contaron con el almuerzo para ellos y sus 

acompañantes, para los voluntarios y voluntarias, se disfruto de juego, payaso, 

globoflexia, pinta caritas también premios, bolsitas de confites y maní y regalitos para 

cada uno de los niños patrocinados y los que llegaron a la actividad que no eran 

patrocinados pero también se acercaron, y la Fuerza Pública dono pulseritas; además en 

los dos escenarios participaron con pinta caritas y globoflexia la Fuerza Pública, Cruz 

Roja y Sociedad Civil, se entregaron de agradecimiento y participación por parte de la 

Municipalidad a los grupos participantes y a las instituciones colaboradoras. 

Don Lizanías y yo estamos sumamente contentos satisfechos y de verdad los niños de 

los cinco distritos disfrutaron y contaron con actividades que quizás nunca se han 

realizado y de las cuales la Municipalidad se coloco una flor en el ojal; así mismo les 

agradezco grandemente a Leda Molina, a Don Lizanías, a Juan Roger, a Eneida, a 

Eliecer, a Roger Alvarado, a Doña Thais por el apoyo brindado en la actividad, también 

agradecer públicamente a funcionarios como Ericka Cabezas, Angie, Greis, al 

compañero notificador, a Jasón Cárcamo, y a parte de mi familia por todo lo que 

colaboraron en esta actividad que llevo más de dos meses de organización. Yo les pido 

con todo respeto que si alguno o alguna tiene alguna observación para mejorar para el 

siguiente año con gusto la escuchare gracias a todos los que colaboraron, que Dios los 



Acta 225 -2012.  Período 2010-2016 
Sesión Ordinaria. Lunes 10 de diciembre  de 2012. 
 

 

37 
 

bendiga porque ver en los ojitos de esos niños tanta felicidad es la mejor retribución para 

la labor realizada tan exitosamente, muchas gracias Señora Presidenta. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muchas gracias Señora Vicealcaldesa, no sé si alguien tiene alguna consulta para los 

informes del Señor Alcalde y la Señora Vicealcaldesa. Ninguna tiene la palabra el 

compañero Regidor Roy Zúñiga Rodríguez. 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Gracias Señora Presidenta, Bueno yo quería felicitar al Señor Alcalde y también a la 

Señora Vicealcaldesa por esas actividades tan lindas que han hecho en los últimos días 

en esta comunidad, en especial la actividad con los niños que recién nos acaba de 

informar Doña Karol los felicito porque sé que no son actividades que no se planean  de 

la noche a la mañana y detrás de esto hay mucha gente colaborando y mucha gente 

aportando tanto funcionarios de la municipalidad como gente de afuera que ayudan 

siempre los felicito de corazón y que Dios los bendiga y les ayude en el futuro más para 

que sigan haciendo cosas tan lindas. 

Una observación nada mas, yo siento que a veces el Alcalde Lizanías Zúñiga López pues 

nos pide pues permisos que están al alcance de él y el tiene toda la autoridad de definir 

actividades, actividades como la que nos solicita Don Max Barberena pues me parece 

que el pueblo eligió al Alcalde para que administre los activos de esta municipalidad, en 

este caso el Redondel Chorotega es un bien o un activo que pertenece a esta 

Municipalidad y él como alcalde está bajo su potestad alquilarlo o no alquilarlo o 

prestarlo o no prestarlo, me parece que a veces aquí en este Concejo todos queremos ser 

alcaldes, pero no es así administrar ese bien no es algo que nos compete señores y 

señoras, es algo que puede definir y esta al entero alcance del Señor Alcalde decidir el 

uso de ese recurso es eso lo que quería decirle al señor Alcalde mi criterio y me parece 

que usted es el que debe disponer en calidad de alcalde de este bien y no es algo que 

requiera de nuestra aprobación decir sí o decir no, muchas gracias. 
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Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muchas gracias Señor Zúñiga, tiene la palabra Don Lizanías. 

 

Alcalde Lizanías Zúñiga López  

Si decirle también a Karol que realmente se apunto un día porque yo les voy a decir, yo 

se que uno colabora y el año pasado tuvimos la idea entre todos o entre los dos de hacer 

eso, pero ella este año le puso como decimos en nuestro idioma le puso color y se 

encontró también con tierra fértil porque muchísima gente nos ayudo, les mandamos 

cartitas y todo y es muy importante, ojala Karol se pueda bien detalladito para esas 

personas que estuvieron ahí ayudando, para que no se nos quede ninguno yo se que les 

dan algún poquito de dinero a las muchachas de Manos a la Obra, pero es con el cariño 

que ellas vienen a trabajar, eso es precioso y yo creo que debemos de valorarlo. Muchas 

gracias Roy por eso y yo sé porque usted me da ese apoyo y yo se que de repente el 

Concejo, pero usted no saben lo que yo viví el viernes, el viernes yo viví, yo soy además 

de viejo este como que me gusta que la gente crea lo que yo digo y tal vez es un error 

porque la gente tiene que dudar, pero yo tuve al Señor abogado en la oficina mía y le 

dije vaya haga el contrato ya el Concejo le dijo y me dijo no hasta que esté el otro señor 

le hago el contrato, yo no lo voy a engañar aquí a nadie, entonces lo hizo y cuando lo 

hizo le digo déjemelo aquí para firmarlo entre el Señor y yo y me dice no tengo que estar 

yo, y le digo yo no usted no tiene que estar acaso que vamos hacer algo malo y eso a mí 

me indispone y me pone fatal y si quieren parar este pueblo sigamos trabajando así y yo 

se los digo al Concejo y voy a seguir diciéndole ahí está, yo soy el que pongo la cara ahí 

afuera para decirles mire no se puede, mire no se puede, porque esto, porque el otro ese 

entrabamiento terrible con ese Señor que tengo y diay yo no sé cómo resolverlo diay ya 

a veces siento que tengo ganas de darme por vencido y decirle bueno mire siga usted 

haciendo las cosas así, pero es cosa espantosa, triste estar trabajando con una persona 

que solo el cree que tiene que estar haciendo lo correcto y me dice es que a mí me dieron 

la potestad de hacer el contrato y que yo tenga que orientarlo a usted y le digo yo 

orientar de que allá el contrato y yo veré si lo firmo es mi responsabilidad verdad, pero 

por eso yo Roy a veces caigo en esa majadería  de estarles diciendo a ustedes, yo sé que 

es una cosa que yo de repente la puedo resolver pero diay también me da miedo que en 
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una cosa de estas, estos carambas puedan decir que yo estoy abusando, yo quiero que 

siempre sepan que yo lo que hago es con respeto al Concejo verdad, pero muchas 

gracias y si es dificilísimo trabajar así, Doña Karol sabe bien las veces que me he puesto 

yo que no sé ni que hacer, esta Señora hizo la fiesta que mejor no la hubiera hecho 

verdad y muy mal tratada inclusive ahí esta Warren el Presidente que él le dijo vea si ese 

Redondel de cae y si hay un incendio y si hay esto usted es el responsable,  jamás va a 

ser el responsable allá el que mando el temblor verdad, pero porque se va a caer, no se 

va a caer, ni en cuarenta años se va a caer el redondel por jugar doce toros y ahí estaba 

Warren y me dice es que yo tengo la cabeza así este Señor me está asustando, por eso es 

que yo digo aquí esas cosas verdad, a mi me parece que hace falta como reunirnos todos 

y poner las cosas en claro y que caminen, este pueblo necesita caminar, no tolerar a la 

que haga las cosas mal hechas, pero si necesita de repente ponerme yo en el lugar que 

esta ese señor y ayudarle esa es la obligación de los políticos, los  que dicen que son 

políticos, no es venir a obstruir y atravesar y atravesar y  atravesar y atravesar el caballo 

por eso estamos como estamos, hay mucha gente que está haciendo construcciones ya 

cambiando cosas y haciendo cosas detrás de la Municipalidad, porque nosotros todo es 

no y entonces así yo digo, yo me voy a ir a vivir a Bagaces porque vieras que susto el 

sábado con el tope, pero hicieron un tope que yo no sé en donde estaba el Ministerio de 

Salud y todo, lo cerraron a vuelta redonda y lo permitieron y aquí no nos permiten pero 

ni un carro grande porque Dios guarde choque aquella esquina y mire que esto y el otro 

y si habían como dos mil caballos pero cerraron las calles, no las tenían que cerrar y las 

cerraron diay y oyó digo como es que el Ministerio de Salud ahí sí permite y aquí no 

permite y eso para decir algo, pero aquí hay un montón de cosas que están sucediendo 

mal. 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Con permiso Doña Xinia, aparte para agregar a lo de Don Lizanías, a parte de los en 

trabamientos que ya tenemos en este pueblo por una institución y tal vez aquí mismo en 

la Municipalidad que ya sabemos dos nombres muy claros que entraban cosas, a ver a 

veces nosotros mismos compañeros también entrabamos cosas eso pónganse la mano en 

el corazón, que a veces así es, aquí no inventamos cosas que no tenemos que inventarnos 
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que ya están inventadas, vean y todas las comunidades solicitan patentes y actividades 

pues para hacer arreglitos, hacer lo otro en las escuelas, vean nadie solicita una actividad 

para meterse la plata a la bolsa, nadie, pero nadie, a miles costos ustedes no saben lo que 

cuesta solicitar un permiso  del Ministerio de Salud es una cosa de dos meses verdad, 

para que nosotros a veces pongamos más cosas acá más trabas y esa plata o sea siempre 

se utiliza para algo que se quiere hacer y si nosotros entrabamos al alcalde para que no 

se hagan esas cosas, muchísimo menos verdad, yo creo que a veces debemos de ser un 

poquito más flexibles y ayudarle al alcalde con  estos trámites, gracias Doña Xinia. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Con mucho gusto, alguna otra consulta. 

 

Síndico Carlos Corella Madrigal 

 Muchas gracias Señora Presidenta, bueno para el Señor Lizanías Zúñiga nuestro 

alcalde, agradecerle en el momento que estábamos ahí que íbamos para la UTN que le 

hice la solicitud a usted y a Freddy sobre las tapas para los pozos que se hicieron allá en 

las calles que se huequearon ya están instalados así no llegan los niños a jugar ni a tirar 

tierra y piedras porque volveríamos a lo mismo o través, ya están colocadas las dos tapas 

en los pozos y las calles pues ni pedir verdad, aparte de eso también quiero hacer el 

comentario es para aclarar sobre la situación de la carta que Doña Xinia y Don Lizanías 

tienen ahí de la que comento hace un rato, yo creo que en esas situaciones yo creo que 

ya cuando se pide una disculpa pues deberíamos de olvidarnos del problema, pero veo 

que sigue , más que todo yo le estaba comentando aquí al compañero Abdel que en 

Facebook sale eso también y en una forma muy grotesca; yo estoy ayudando y estoy con 

ese comité Pro Asociación que se llama ahorita con las Asociaciones de las cuales no se 

ha reglamentado debidamente por el problema que hay con ese contencioso, pero aun así 

yo creo que deberíamos de tener paciencia cuando se hace una cosa de estas, si estoy de 

acuerdo a Don Lizanías lo agarraron de una vez impresionado con lo que le estaban 

comentando y se perifoneo, pero después estuvimos reunidos con él y se revoco, se 

pidieron las disculpas del caso el viernes como a las cinco y media de la tarde, por la 

cual todo el Barrio Chorotega anduvieron pidiendo disculpas, porque no era lo que se 
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dijo, ahí es un acuerdo del Comité Pro Asociación del cual todos los vecinos que quieran 

colaborar para la compra de una alcantarilla se le recibe el dinero o da la alcantarilla, 

porque faltan alcantarillas y todo esto es problema que como todos sabemos hace un año 

se hizo una actividad en la Chorotega y hay como dos millones seiscientos mil colones y 

de los cuales hay problemas para sacar esas platas ahora porque la junta de vecinos es la 

que tiene el dinero y lo tienen depositado en una cuenta de la Asociación de Desarrollo y 

el cual pues como lo dijo el doctor hay intrigas y como en todo barrio hay problemas, y 

de los cuales al no ver eso pues la comunidad se propuso donar una alcantarilla y el 

dinero que sobre será utilizado también en aquellos que no puedan pagar la parte del 

cordón y caño que hay que hacer del cual son dos mil cien metros de cordón y caño que 

hay que hacer en la parte de la Chorotega N°2, yo creo que es toda mejor dicho esta 

desbaratado todo el cordón pecho paloma ahí, entonces yo quiero aclarar esa situación y 

esa carta pues no se podríamos olvidarnos y seguir adelante, pero también deberíamos 

de parar eso porque ya eso es como una intriga verdad creo yo o como un pleito personal 

y ya no vamos a mezclar la gente que está en la urbanización como con la que está 

haciendo la recolección de los dineros, yo creo que para el Señor Alcalde Lizanías 

Zúñiga López agradecerle como lo dije con la situación de las tapas y ya están listos los 

pozos, ahora lo que queda es apelmazar los lados con el sapo brincón y creo que ya 

quedaría terminado ese trabajo, muchísimas gracias Señora Presidenta. 

 

Regidora Thais Ocampo Campos 

Buenas tardes compañeros, Señores Regidores, Señoras Regidoras, Señoras Sindicas, 

Señores Síndicos, nuestro Alcalde Lizanías Zúñiga López, nuestra Vicealcaldesa Karol 

Ruíz Rodríguez, Don Abdel bienvenido, Don Greivin gracias siempre por acompañarnos 

y nuestra querida secretaria Verónica, voy a darles el informe de la reunión que tuvo la 

Comisión designada para nombrar la secretaria de la cual hoy nos reunimos a las 4:00 

p.m. con la Señora Arlene Díaz, ella nos informa del desarrollo que ha tenido el 

concurso N°4 del 2012 externo, para nombrar a la Secretaria del Concejo, seis personas 

se inscribieron en el concurso, ellas están debidamente acreditadas para llevar a cabo 

esta gestión; ya la Señora Arlene Díaz reviso sus currículos, ya paso un proceso y las 

inscribió ya como personas debidamente autorizadas para desarrollar el puesto de 
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Secretaria Municipal ellas son: Gabriela Noguera Vindas, Yahaira Espinoza Bermúdez, 

Daniela Zúñiga Delgado, Melissa Matilde Espinoza Mejía, Wendy Ramírez López y 

Kari Ramírez Garay, ellas son las seis personas que están. 

 Luego viene otro proceso que es las entrevistas por la Comisión, las entrevistas que le 

hace la señora de Recursos Humanos Doña Arlene, posteriormente también recursos 

humanos lleva a cabo como un examen que les hace, una prueba de capacidad que les 

hace escrita y las ponen a redactar un acta mediante grabadora para ver la capacidad de 

ellas; es decir va a ser todo un proceso para ver la capacidad de las candidatas, 

posteriormente el jueves nosotros vamos a participar en las entrevistas que les va hacer 

la Señora de Recursos Humanos de la cual si nosotros queremos participar haciéndole 

alguna pregunta a las candidatas podemos hacerlo y el lunes ya poder nombrar la 

secretaria del Concejo o sea de hoy en ocho ya Recursos Humanos nos está pasando el 

informe, pero antes vamos a tener una reunión a la 1:00 p.m. para traer ya el 

nombramiento listo para el Concejo. Si antes con Doña Veronica es nuestra secretaria y 

que lastimosamente nos deja verdad, no porque ella quiere si no por un proceso 

administrativo que no podemos solucionarle para que ella continuara con el Concejo, si 

pedirle que se nos brinde un informe de la gestión que ella a realizado en estos seis 

meses que ha estado con nosotros, que nos informe y que las actas que están atrasadas 

las ponga al día, que una la lista de acuerdos que quedan pendientes o que no se han 

resuelto, los libros de actas al día debidamente foliados y ya con ella pues estaremos 

acordando todo lo que ella nos debe dejar, la oficina también con todo esto si hay 

pendientes y que falta por hacer y que esto quede bien claro para que la muchacha que 

llegue pues no tenga inconvenientes eso es yo creo compañeros, no sé si el compañero 

Regidor Adolfo Cascante Rodríguez, Regidor Nelson Delgado Cabezas o Doña Xinia se 

me queda algo pendiente para que ustedes lo puedan evacuar también muchas gracias. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Si debido a que yo le estaba pidiendo a Don Lizanías que tal vez nos informara él, una 

Modificación Presupuestaria fue. 
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Alcalde Lizanías Zúñiga López  

Es que nos devolvió la Contraloría, porque Manuel y el Tesorero lo metieron como que 

si fuera una partida específica, como era un dinero que habían sacado pero dice que no 

que hay que presentarlo como un extraordinario, entonces se presento y todo, pero me 

están pidiendo las actas al día y eso es, estamos contra el tiempo y hablamos con un 

Señor de apellido Arguello y el muy amablemente nos dijo, bueno yo lo llame y le 

quería pedir una audiencia, pero me dijo no hace falta, nada mas nosotros les vamos a 

dar un chancecito para antes del 21 para que presenten o por lo menos el 21 para que 

presenten la aprobación del acta donde el concejo dice que lo conoce verdad y ya yo se 

los había presentado a ustedes y ya con el acta se presenta como si hubiera un tercer 

Presupuesto Extraordinario, para que se pueda o que no se nos vaya a ir ese dinero, que 

se pueda dejar para ponerlo en ejecución el próximo año. Pero si tiene que estar en este 

mes, y yo si quería pedirle al Concejo que por favor se pongan al día las actas y si hay 

necesidad de mandar una persona que le ayude a esta muchacha yo con muchísimo gusto 

le estaré ayudando, yo le pedí personalmente a Annia y ella me dijo que ella le iba 

ayudar, en ese sentido yo quiero que quede claro que en ningún momento la Alcaldía ha 

puesto a Veronica hacer otras cosas que no sea eso, yo no le doy ordenes y si que sepan 

que más bien yo he colaborado con Annia para que le ayude hacer eso, porque yo se que 

son muchas las sesiones entonces ponerse al día con ese enredó que hacen ustedes 

conversando cuesta y lo entiendo pero hay que hacer un esfuercito para hacerlo verdad. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Si lo que queríamos preguntarle a Veronica es Vero ¿Cuántas actas están pendientes de 

aprobar? Porque las actas tienen que ir aprobadas, si va un acta que no va aprobada eso 

también es motivo de que lo devuelvan porque no se pueden foliar las anteriores, yo creí 

que ya estábamos con las que se aprobaron hoy. 

 

Señora Verónica Bravo Salas  

Me falta la  de Don Rolando Mejías para estar al día. 
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Regidora Xinia Guevara Contreras 

Si lo que pasa es que si una fecha no está aprobada y hay que foliarlas,  entonces si la 

que tuvimos con Don Rolando Mejías que fue muy fructífera también no se aprueba, ella 

no puede seguir digitando ni ponerle números a las actas posteriores porque entonces 

esas no las recibe la Contraloría o sea no las recibe, tienen que estar cronológicamente, 

tiene que haber una secuencia que vaya que se aprobó la de esta fecha y la de esta otro y 

la otra, porque queríamos saber si le falta mucho Verónica eso pensábamos solicitarle a 

Don Lizanías que nos facilitara a una de las muchachas que han trabajado aquí en el 

Concejo, sea Annia o sea Dyane para que ellas que son buenas para digitar y rápidas y 

tal vez porque estamos pensando que para hacer el nombramiento el próximo lunes 

porque también habría que avisarle a la otra sustituta que venga para que se ponga de 

acuerdo con Verónica y que la instruya en lo que tiene que realizar. El jueves van a ser 

las entrevistas con los Regidores y el viernes ella va a realizar el examen, para que ya 

ella después que saque la calificación pueda llamar a la otra persona para que este la otra 

semana con usted para que ella valla viendo que es el asunto porque ya nosotros 

cerramos el viernes 21 de diciembre o sea solo nos queda una semana y lo que queremos 

es evitarle que vaya a tener que venir a trabajar cuando todo el mundo está de 

vacaciones porque si tiene que quedar esto listo. 

 

Regidora Thais Ocampo Campos 

La Municipalidad sale a vacaciones el 21 de diciembre, regresan hasta el 07 de enero del 

2013, entonces ya Verónica termina el 30 de diciembre, desde el 21 de Diciembre 

Verónica esta también de vacaciones bueno ahí seria voluntad, compañeros hay una 

situación que también analizamos en la reunión que no precisamente es el nombramiento 

de la secretaria eso que estábamos hablado que la Secretaria de Concejo tiene un recargo 

de funciones bastante, ella tiene que estar atendiendo teléfonos, tiene que estar 

atendiendo la puerta o la persona que llegue, tiene que estar extendiendo certificaciones 

y lo hablamos y qué bonito seria poner un asistente administrativo del Concejo, que lo 

necesitamos verdad, no lo tenemos ahora pero se sacrifican las secretarias y lo que dice 

Doña Xinia es cierto Diane se quedaba en las noche y fines de semana o se llevaban el 

trabajo para su casa Annia lo mismo, pero no es justo verdad, así es que nosotros 
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tenemos que ir pensando ya en como ponemos también un asistente administrativo, que 

haya una secretaria sonriente al atender a una persona, al darle un información y  que 

este flojita como dicen, no tan presionada con el trabajo y que le vaya hacer hasta un mal 

modo a alguien que entre por la misma presión del trabajo; así es que yo creo que 

tenemos y para estos días si Don Lizanías dice que le va a poner a alguien, si nosotros 

queremos que nos haga un informe va a tener que estos días tener a una persona que le 

ayude y se lo pedimos a Don Lizanías muy encarecidamente pues que le ayude para que 

ya Veronica pueda hacer esas tareas que necesitamos que nos finalice que es urgente 

verdad. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Si perdón Doña Thais no es que nosotros queremos que nos dé un informe, según nos 

dijo Arlene es parte de lo que está en el Manual de puestos, que todo empleado al irse, 

yo no creo que Don Greivin por ejemplo si se va se va y hasta luego no él tiene que 

rendir un informe de lo que ha hecho, de cómo lo está haciendo para que la persona que 

lo sustituya sepa a donde quedo y es una responsabilidad de todo puesto administrativo 

dentro de nuestra administración, que la administración pública es pesada, si es muy 

pesada nosotros tal vez como decía Doña Thais tal vez no todo el mundo ha trabajado 

con la administración pública y desconoce todas estas cosas pero miren pasa gran 

cantidad del tiempo haciendo informes, y no es que usted esta allá en Bebedero feliz 

sentadito viendo pasar la gente y ya punto usted tiene que dar informes verdad, usted 

tiene que ver ¿Cuántas personas atendió? ¿Qué fue lo que hizo? Todo hay que 

informarlo y es obligación de su cargo verdad. 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez  

Gracias Señora Presidenta, tal vez para aportar en todo este tema bueno lo cierto es que 

ya Verónica nos deja las próximas dos o tres sesiones; sin embargo hago eco en las 

palabras de Doña Thais podrá venir una secretaria que sea máster en lo que sea, pero lo 

cierto es que estamos celebrando muchas sesiones extraordinarias, demasiadas sesiones 

extraordinarias y a mí me parece que no es justo y si no es cierto en el pasado las 

secretarias se han llevado trabajo para la casa o se han quedado horas ahí sin que les 
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reconozcamos horas extras, pues aparte de ser injustos esta Municipalidad se expone 

ante el Ministerio de Trabajo para que una secretaria venga y nos denuncie y nos 

demande y allá que pagarle un montón de cosas retroactivas y que se yo verdad que no 

deja de ser injusto, si deberíamos de pensar y tal vez en valorar el hecho de realizar 

tantas sesiones extraordinarias innecesarias, muchas sesiones extraordinarias que a veces 

son temas que son temas improductivos que son caros para esta Municipalidad, el pago 

de combustible a los señores que vienen de largo, a los síndicos y a los regidores que 

hay que pagarles el vehículo que se yo ustedes saben mejor que nosotros a veces son 

cosas que no son necesarias y aparte de eso le generamos trabajo a la secretaria 

indiferentemente de la que vaya a ser no conozco los nombres, no conozco las caras de 

las que van a entrevistar o las que van a venir porque no he intervenido en ninguna de 

las reuniones, pero hay sesiones en las que queremos que la sesión salga muy bonita por 

ejemplo la del Señor este Apuy, que queremos ponernos una flor en el ojal y si 

ocupamos una ejecutiva o como quieran ponerle nombre, esa persona que va a estar a 

tiempo completo acomodando y poniendo flores y guirnaldas que se yo un montón de 

cosas y la secretaria no puede, no podemos estar sacándola de la rutina de tener al día las 

actas, tenemos que ordenarnos un poquito con eso, a veces la culpa no es del todo la 

secretaria que vaya a estar porque podrá venir cualquier otra, pero bajo ese ritmo de 

trabajo imposible que tenga todo al día me parece que haciendo conciencia eso es 

sumamente imposible y valoremos de ahora en adelante la necesidad o no de hacer 

sesiones, por ejemplo ahora vino esta gente de Cartagena bueno por ahí propusieron una 

sesión extraordinaria, para que una sesión extraordinaria o sea no hace falta verdad, hay 

que valorar si hace falta o no hacer y en cuanto a lo del jueves hare todo lo posible por 

estar para por lo menos conocer y aportar lo que tenga que aportar con las muchachas 

que estén como propuestas para elegir a la mejor candidata, gracias Doña Xinia. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

No nada más para información ninguno de nosotros las conoce, yo conocí los nombres 

ahora que Doña Thais los leyó porque esto nos lo paso Arlene o no sé cómo le llego eso, 

a mi no me llego  la hoja pero bueno, entonces seguimos ahora con el punto de Asuntos 

Varios. 
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VI- ASUNTOS VARIOS 

 

Regidora Thais Ocampo Campos 

Primero que todo decirle a Don Lizanías y al personal que estuvieron al frente de la 

Inauguración del Pasito estuvo muy bonito, estuvo lindísimo los felicito porque bueno 

yo me quede a toda la actividad y yo soy perezosilla para el tumulto de gente y todo eso 

ya estoy como cansadita pero me quede a toda la actividad porque los payasos 

estuvieron muy bonitos, los niños, la bendición del pasito muy bonito, el discurso del 

alcalde muy bonito; así es que yo le propongo al Concejo que enviemos un 

agradecimiento más que todo de poner en alto a la Municipalidad con estas actividades, 

creo que había una comisión organizadora entonces mandarles un agradecimiento no una 

felicitación  porque vean cada año creo que le está costando mas a la Vicealcaldesa y al 

señor alcalde en conseguir funcionarios que les ayuden, ya los funcionarios están 

cansados y decirle a la Vicealcaldesa que si a nosotros yo se que las compañeras están 

dispuestas si tienen que venir ayudar a poner una cosa y otra, a llenar bolsas con mucho 

gusto porque ya uno ve que el personal ya son muchos años que están en eso y se cansan 

verdad; así que es importante enviarles un agradecimiento de parte del Concejo, 

agradecimiento por ese sacrificio que ellos hacen de trabajar hasta tarde de la noche en 

una carroza, organizando acá todo lo que es lo de las tarimas y demás, eso es sacrificio 

bastante grande. Lo otro también es para Don Lizanías y a Karol una felicitación estuve 

presente en la actividad del sábado y muy bonita, muy importante y como decía nuestra 

Vicealcaldesa a uno lo llena ver las miradas de esos niños que tal vez nunca se han 

montado en un inflable y verlos participar, y verlos comerse una chupa chupa, ver al 

señor alcalde dando chupas, chupas por todo lado de verdad estuvo muy bonito y si 

quisiéramos también que le enviáramos de parte del Concejo, yo se que la Alcaldía lo va 

hacer pero de parte del Concejo, al PANI, a Visión Mundial, a esos también un 

agradecimiento, ya les dieron los certificados, pero de parte del Concejo tal vez Señora 

Presidenta hagamos un acuerdo de enviarles agradecimientos a estas instituciones 

verdad que enumero Karol, para que ellos pues se sientan motivados y que el año 

entrante nos sigan colaborando eso es muy importante. Otra cosita para el jueves no voy 
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a estar entonces que tal vez me sustituya el suplente mío para no dejar ese campo vacio 

muchas gracias Señora Presidenta. 

  

Vicealcaldesa Karol Ruíz Rodríguez 

Gracias Señora Presidenta tal vez comentar que este año también tuvimos la 

participación de varios funcionarios de Fuerza Pública de San José, Andrade siempre 

nos ha colaborado y ya les voy a ser muy sincera se han vuelto famosas las actividades 

de Cañas, porque ellos están deseando venir, yo una vez me los tope en San José con 

Doña Xinia y ellos decían porque a mí nunca me invitan a Cañas yo escucho que Cañas 

tiene actividades muy buenas y solamente mandan a Didier y al otro o sea enumeran a 

unos que siempre mandan verdad, pero también sería bueno de parte del Concejo no se 

es mi apreciación para el Señor Juan José Andrade porque el siempre colabora 

fuertemente con Fuerza Pública y ellos vienen desde San José, el mismo día llegan y ese 

mismo día se regresan a San José y fuertemente, al igual estuvo Don Carlos Montero 

haciendo globoflexia que ya es todo un AS en globoflexia muy bonito los niños los ven 

de otra forma, ya no tanto como de represaría sino más bien como esos compañeros que 

están ahí a la par colaborando, entonces también agradecerles grandemente, ya como les 

decía antes a esos grupos que participaron se les entrego de parte de la Alcaldía y la Vice 

alcaldía un agradecimiento por la participación, también a los compañeros de Fuerza 

Pública de San José ya se les entrego, pero de igual manera ya seria gusto de ustedes 

enviarles ese agradecimiento porque cada día la actividad es más fuerte y cada día hay 

que mejorar mas y siempre de igual manera siguen participando, en realidad fue una 

gran experiencia muchas gracias Señora Presidenta. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muchas gracias. 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez  

Era para agregar a lo de Doña Thais y lo que dice también la Licda. Karol, una carta de 

agradecimiento y de feliz navidad a toda esta gente, tal vez Verónica la lista de gente 

podría proporcionarla Karol, pero la nota que vaya de parte del Concejo Municipal 
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verdad, para toda esta gente que ustedes acaban de mencionar, para las comisiones 

colaboradoras de todas estas actividades que se han hecho en navidad, para las 

comisiones municipales que a lo largo del año han colaborado, gente que aporta, a todas 

las personas y a las instituciones colaboradoras que a lo largo del año, no solo en la 

época navideña sino que a lo largo del año nos han ayudado, Taboga, Aqua y aquella 

gente de Porozal y también un mensaje de agradecimiento y de feliz navidad a los 

funcionarios municipales, al menos que lo hagan extensivo tal vez por el corre interno 

que les llegue a todos, no sé cómo quede mejor y yo hubiera deseado compartir un 

desayuno como lo hicimos el año pasado con ellos, pero no se si se podrá organizar sería 

muy bonito verdad para armonizar porque yo a veces siento al menos que por aquí anda 

la Municipalidad, por aquí anda el Concejo y por aquí anda el otro, tal vez compartir 

como lo hicimos el año pasado muy sencillito, pero muy bonito y lo dejo ahí en el aire 

para ver si se puede o no se puede hacer, pero si tal vez mandarles estas cartas a toda 

esta gente de parte del Concejo Municipal. 

 

Regidora Thais Ocampo Campos 

Vean ahora que es navidad y que estamos eufóricos con ese gran amor y todo, yo 

también quisiera darle un agradecimiento a dos compañeros acá que siempre son los que 

están atentos en celebrarnos los cumpleaños, dos o tres bueno la comisión, ellos siempre 

están atentos hacernos verdad, vean la fiesta de navidad, de los cumpleaños, el queque, 

que la pizza a Roger Alvarado, a Yahaira y no sé si hay alguien más y a todos muchas 

gracias porque esto al Concejo lo une, participamos no solo en ver los problemas que 

nos agobian si no que también comemos un poquito de arroz con pollo, pizza, entonces a 

todos compañeros y  Yahaira y a Roger muchísimas gracias por eso compañeros. 

 

 Regidora Xinia Guevara Contreras 

Si yo le estaba preguntando al Señor alcalde si hay presupuesto para hacerles algo a los 

empleados municipales, el me dice que no tiene, pero yo le digo que es que la vez 

pasada el Concejo se reunió con ellos y compartimos creo que fue un desayuno un 

tamalito y nos reunimos con ellos  

. 
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Alcalde Lizanías Zúñiga López  

Vea no tenemos plata pero habrá que ver si podemos sacar de algún lado, solo le pido a 

ustedes que sean los que lo organicen, porque ya me queda prensada a mi organizarlo, 

yo tengo con ya con las señoras de Manos a la Obra y con el plantel y con los del área 

administrativa que ustedes están también invitados el que quiera ir, pero si quieren hacer 

un desayuno yo le pregunto a Manuel mañana si tenemos plata y entonces yo les digo a 

ustedes cuanto tenemos y ustedes lo organizan. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Si perfecto porque podemos hacer un tamalito bien rico, allá por ejemplo en el barrio 

mío hay un grupo de la legión de María hizo unos tamales exquisitos y están vendiendo 

a mil colones y esos tamales son exquisitos podríamos encargarles. 

Bueno perdón estamos felicitando a mucha gente y yo no quiero dejar pasar la 

felicitación también para el Comité de Cultura, el Comité de Cultura en realidad nos ha 

aportado muchísimo, el concierto del domingo fue una preciosidad recordemos que vino 

Rafa Pérez con la orquesta con la Orquesta de Conciertos de Guanacaste, estuvo 

lindísimo, la gente bailo bueno montones, si también como dicen yo he notado eso que 

los empleados municipales están como cansados, me contaba Don Adolfo  que en la 

tarde bueno que esto estaba sucísimo y diay claro el viento y todo aquello, pero al 

Comité de Cultura le toco desde barrer y jalar sillas y todo verdad, estuvo muy bonito y 

gracias al Comité de Cultura tenemos estas actividades en realidad la gente estaba feliz y 

bellísimo estaba ese concierto porque ya sabemos que Rafa Pérez con su noche 

inolvidable, aunque medio se equivoco en la última porque lo anunciaron con palabras 

de mujer que es de Agustín Lara y empieza la orquesta y empieza el con otra canción, 

claro el medio disimulo y se fue y al final se enderezo, pero yo creo que fue algo muy 

poco perceptible pero estuvo muy lindo también así es que también bueno vamos hacer 

ahora un acuerdo para mandar agradecimiento a todas esas instituciones y yo quiero 

pues si un agradecimiento especial para el Comité de Cultura. 
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Regidor Roger Alvarado Ruíz 

Bueno a mi me toco con Don Adolfo que recibirlo y trasladarlo al hotel y todo, la verdad 

es que hicimos una bonita amistad y el manifestó que cuando aquí se ocupara algo que 

no dudaran en pedírselo que el con mucho gusto y con la mayor disponibilidad de 

compartir con nosotros en algún evento yo lo digo para que lo tengamos en cuenta. 

 

Síndico Carlos Corella Madrigal 

Gracias bueno compañeros a parte del comentario que hizo el compañero yo creo que 

aparte de esto todos siempre están en lo mismo no es repetitivo y creo que todos 

deberían tomar el micrófono  y expresarnos de la manera que cada quien sienta las 

cosas, creo que desde ahí del frente siempre están en lo mismo y deberían de tener un 

poquito de respeto también a la hora de hacer una queja, aparte de eso también quiero 

informar de que la situación sobre las partidas que el Concejo de Distrito Primero del 

cantón de Cañas hemos realizado de acuerdo a la aprobación del Concejo Municipal, 

tenemos ya una suma bastante creo que yo exuberante a las que tal vez anteriormente 

nunca se dieron, esto suma un monto de dieciocho millones seiscientos cuarenta y cuatro 

mil doscientos noventa colones y estoy hablando de los proyectos del 2011, del 

mobiliario del Salón Comunal de Barrio el Hotel, el cual se dieron dos millones 

setecientos les dimos tramite nosotros entrantes en el periodo del año pasado, también 

tenemos el proyecto del Salón Multiuso del Castillo se hizo por dos millones setecientos, 

también se dio el de la compra de diez computadoras para el centro de internet en la 

Biblioteca Municipal por un monto de tres millones ochocientos cincuenta y seis mil 

quinientos, estos son los que quedaron pendientes y no se les había dado tramite y 

gracias a Dios pues salieron y ya están ubicados en cada uno de los proyectos que les 

corresponde, después de esta pues tuvimos bueno el proyecto de la Peña Cultural del 

cual se les dio un millón ochocientos mil colones y el cual ellos ya tienen todo su equipo 

respectivo para hacer sus presentaciones que era  lo que no tenían, aparte de que tienen 

uno pendiente que la compañera Yahaira en el Comité de la Persona Joven les 

aprobaron, también tenemos el proyecto de la compra de instrumentos musicales para la 

Libertad, en el cual se presento por un millón ochocientos mil colones y esto ya lo tienen 

en manos ellos fui acompañado por el Señor alcalde hacer la entrega y de la cual había 
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una partida del superávit por tres millones de colones también el cual todo esto ya está 

en instrumentos en la Escuela de la Libertad, otro de los proyectos que están aprobados 

también es el de la acera de la Urbanización Chorotega por un millón ochocientos mil 

colones y del cual ya está asignado, otro proyecto que tenemos también es el enzacatado 

de la plaza del Pedregal por un millón ochocientos mil colones el cual también ya está 

en trámite y el proyecto de la Plaza de Barrio Unión, enmallado y tubos de la plaza por 

dos millones ciento ochenta y ocho mil doscientos noventa, esto es lo que nos arroja a 

dieciocho millones seiscientos cuarenta y cuatro mil doscientos noventa colones a 

excepción de los que están presentes para el próximo año del cual pues yo creo que ha 

sido una garantía para todas estas ayudas que se han dado y del cual el Concejo de 

Distrito se ha preocupado también por darles tramite lo mas antes posible quería darles 

esta información Doña Xinia Presidenta y demás compañeros, para que tengan anuente 

de todo lo que se ha hecho durante este año que ya se nos fue muchísimas gracias Señora 

Presidenta 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muchas gracias por su información Don Eliecer Delgado Salguera tiene la palabra. 

 

Síndico Eliecer Delgado Salguera 

Gracias Señora Presidenta buenas noches compañeros Regidores Propietarios y 

Suplentes, compañeros Síndicos Propietarios y Suplentes, Señor Alcalde Lizanías 

Zúñiga López, Señora Vicealcaldesa Karol Ruíz Rodríguez, Señor Vicealcalde Abdel 

Caravaca, Señora Secretaria, Señor Greivin de la Fuerza Pública que nos acompaña, 

solamente para hacer algo breve en mi comentario quiero hacerle una pregunta al Señor 

Alcalde me preocupa que por lo menos a este Concejo no llego información de la 

respuesta de lo que se le había solicitado al señor del Conavi José Luis Salas de 

principalmente la ruta 927 que va para Nueva Guatemala, me toco ir hace como quince o 

veintidós días y esta dura de pelar a como dice el dicho. 

 También aprovechar el espacio de que ya en lo que le corresponde a la Municipalidad la 

entrada para llegar Agua Caliente esta también bastante dura yo dilate como una hora de 

allá hasta allá porque si no jodía el carro y se Don Lizanías se que estamos ya en la recta 
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final de este año, pero para ver si en los primeros días de enero mandamos a pegar por lo 

menos una raspadita ahí a ese caminito. 

 

Alcalde Lizanías Zúñiga López  

No le vamos hacer raspadita, cuando entremos le entramos porque yo no puedo estar con 

la maquinaria para acá y para allá. 

 

Síndico Eliecer Delgado Salguera 

En eso entonces tengo entendido que se acomodo un material y no había se fregó la 

compactadora o niveladora que se fregó y se dejo tirado como barrido con la pala del 

bach hoe y quedaron así como escalereado y vieras que duro esta ahora para entrar en 

carro, bueno a mi me toco ese día ir y yo me pongo a pensar los que suben y entran día a 

día, yo me pongo a pensar que cinco días ahí y tengo que cambiar a otro porque ya no 

sirve creo que tal vez los primeros días de enero sería una buena noticia para los vecinos 

y después seguir insistiendo con esta gente de CONAVI que en realidad  ese camino está 

bastante horrible y no hay respuesta y eso es del Estado me imagino que deben de hacer 

algo y si no pueden la comunidad poner mano dura en el asunto porque ahí se debe hacer 

algo aquí en este país solo así hay respuesta, ya vieron la huelga de los motociclistas, 

hoy los taxistas y así tienen que hacer las comunidades porque si no se hacen los majes 

como dice el dicho bueno muchas gracias Señora Presidenta. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Con mucho gusto tiene la palabra el Señor alcalde. 

 

Alcalde Lizanías Zúñiga López  

Gracias, no yo no sé si seguro usted no vino ese día pero yo se lo traje a ustedes verdad, 

usted se lo llevo para allá, porque a alguien le di yo una copia pero yo lo leí aquí y lo 

dije que ya estaba en licitación, ya se había adjudicado y todo esto como usted dice 

habrá que ir a gritarle porque yo si le mande ya dos veces carta y me contesto que ya 

estaba ese camino y el de San Juan, pero yo me encargo de mandarte una copia tenga 

seguridad, o como usted viene casi siempre por aquí entonces yo le doy una copia para 
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que el pueblo sepa, no me interesa muchísimo de que sepa que se está gestionando, que 

ya nos oyeron verdad que es muy importante y con lo del resto vea tenemos que sacar un 

permiso para sacar material allá cerca, para no gastar la plata en transporte, lo vamos 

hacer bien hecho y no vamos a seguir pellizcando los caminos, si le entramos lo dejamos 

bien hecho y si no no, porque como usted lo dijo yo no creo que este tan malo porque yo 

también he estado yendo pero también allá llueve mucho y usted sabe que se daña y 

vamos a tener que decirles y usted que es el Sindico de ahí ayúdeme para que la gente 

acomode la tubería porque esa tubería esta poco profunda y se quiebra con cualquier 

cosa y nadie saca las aguas ahí vienen por encima y yo lo puedo llevar a usted a Agua 

Caliente para que vea que hay tres o cuatro o cinco partes quebrado el tubo. 

 

Síndico Eliecer Delgado Salguera 

No en eso tiene toda la razón señor alcalde, yo iba de día e iba despacio iba viendo todo 

hasta una hormiga pero si yo no sé falta un poquito de carisma de los mismos vecinos, 

porque hoy en día desperdiciar una gota de agua es como petróleo, pero si nadie le pone 

interés a una gota de agua que hace un charco y se va haciendo más y aun así no buscan 

como arreglarlo ahí sí es cierto que falta un poquito más de motivación ahí bueno 

gracias. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muchas gracias alguien más en asunto varios la Señora Regidora Yajaira Herrera 

Alvarado tiene la palabra.  

 

Regidora Yajaira Herrera Alvarado 

Buenas Señores del Concejo Municipal de Cañas, lo único que quiero es informar, el 

sábado tuvimos sesión de la Federación de Municipalidades y comunicar que ya llego la 

inscripción para amigos del cantón, entonces eso es un programa que tiene UNICEF con 

la niñez que tiene que llenar el formulario, yo no se si Karol me parece que ella era la 

encargado y no sé si ellos ya les llego el acuerdo que se tiene que tomar en el Concejo 

Municipal, que son dos acuerdos y también autorizar al alcalde para que el tome esta 

actividad, entonces que si no lo tienen la Federación de Municipalidades de Guanacaste 
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va a enviar a la Alcaldía el acuerdo que se debe de tomar y si no cualquier cosa con 

mucho gusto yo también se los voy a reenviar a los regidores, para que vayan leyendo y 

analizando que es la papelería que tenemos que entregar para ser parte de este programa. 

Otra noticia que nos dieron en esta sesión es que Liberia va a ser la sede de los Juegos 

Mundiales de Futbol Femenino 2014, entonces van a integrar a todos los cantones de 

Guanacaste porque la idea es que sean todos los cantones de Guanacaste, no es que solo 

va a ser como solo Liberia, es el Mundial Femenino 2014 viene para Guanacaste verdad 

y como sede Liberia y que también podamos participar en este mundial y que podamos 

ser parte, y la Federación también va hacer extensiva la información a cada uno de los 

Concejos verdad eso sería muchas gracias y buenas noches. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Muchas gracias entonces compañeros pasamos a la parte de Mociones y Acuerdos.  

 

VII -       MOCIONES Y ACUERDOS 

 

1. En relación con el oficio enviado el Señor Eugenio Quiros Briceño Presidente de la 

Asociación de Paso Lajas de Cañas, donde solicita autorización para realizar una 

actividad, este Concejo Municipal 

Acuerda autorizar la realización de la actividad Mini Feria los días 15 y 16 de diciembre 

de 2012 en Paso Lajas de Cañas. Aprobado Definitivamente Aprobado por Unanimidad. 

 

2. Se acuerda conceder una patente temporal de licores, para ser explotada en la 

actividad Mini Feria los días 15 y 16 de diciembre de 2012, en Paso Lajas de Cañas. 

Aprobado Definitivamente Aprobado por Unanimidad. 

 

3. En relación con el oficio enviado por el Señor Warren Monge Montero. Presidente de 

la Asociación de San Miguel, donde solicita autorización para realizar una actividad, 

este Concejo Municipal: 

Acuerda autorizar la realización de la  Feria los días 21, 22, 23, 24, 25 de diciembre en 

San Miguel de Cañas. Aprobado Definitivamente Aprobado por Unanimidad.  
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4. Se acuerda conceder dos patentes temporales de licores, una que se ubicara en el Bar 

del Redondel y la otra en el Bar del Salón Comunal en la actividad la  Feria los días 21, 

22, 23, 24, 25 de diciembre en San Miguel de Cañas. Aprobado Definitivamente 

Aprobado por Unanimidad. 

 

5. En relación con el oficio enviado por el Señor Eric Bastos Gonzales, donde solicita 

permiso para realizar actividad carrera de caballos 

Acuerda autorizar la realización de la actividad Carrera de Caballos el día 16 de 

diciembre de 2012 en la Finca del Valle de Cañas. Aprobado Definitivamente Aprobado 

por Unanimidad. 

 

6. Se acuerda conceder una patente temporal de licores para ser explotada en la 

actividad Carrera de Caballos el día 16 de diciembre de 2012, en la Finca del Valle de 

Cañas. Aprobado Definitivamente Aprobado por Unanimidad. 

 

7. Se da por recibido el oficio 1509-SCM-2012 enviado por la Señora Laura Rojas 

Araya. Secretaria del Concejo Municipal Municipalidad de Oreamuno, donde remite 

acuerdo en relación con los cultivos transgénicos. 

 

8. Se da por recibido el oficio SM 1439-2012 enviado por la Señora Patricia Campos 

Varela. Secretaria Municipal Municipalidad de Barva, donde remite acuerdo en relación 

con los cultivos transgénicos. 

 

9. Se da por recibido el oficio SG-361-12 enviado por el Lic. Raúl Barboza Calderón 

Secretario General IFAM, donde se refiere a la Incorporación al Presupuesto 2012. 

 

10. En relación con el oficio OFC-PRV-082-12 enviado por la Licda. Patricia Wong. 

Proveedora Municipal, donde presenta una licitación abreviada, este Concejo Municipal: 

Acuerda la adjudicación de los ítems de la Licitación Abreviada Nº 2012LA-

000012-01, Contratación de una empresa constructora-consultora, para llevar a 

cabo la elaboración e inscripción de planos constructivos ante el CFIA, dirección 
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técnica y construcción de obra (materiales, mano de obra, maquinaria y equipo) de 

estructura y cubiertas de techo en el parque central de Cañas”, al oferente Hanssel 

Ulate Madrigal, cédula de identidad 5-299-288, en un monto ¢19.750.000,00 

(diecinueve millones setecientos cincuenta mil colones netos), por presentar la 

oferta que desde el punto de vista técnico, cumple con el puntaje de calificación y el 

cual supera al puntaje mínimo establecido en el cartel de licitación”. Aprobado 

Definitivamente Aprobado por Unanimidad. 

 

11. En relación a la solicitud que hacen los señores de la Asociación de Desarrollo de 

Barrio Las Palmas, se acuerda trasladar los plano a la Administración para que realicen 

los trámites correspondientes. 

 

12. Se acuerda trasladar a la administración el oficio enviado por el Presupuesto 

Nacional, donde solicita nombrar funcionario Municipal  quien se designe como 

contacto directo con esta dirección sobre este proceso de Presupuestos de Partidas 

Especificas. 

 

13. Se acuerda solicitar a la Señora Secretaria que elabore para el próximo lunes 17 de 

diciembre el informe de su gestión en estos últimos meses, en el informe debe constar lo 

que está pendiente a la fecha y estar al día con todas las actas, tener el libro de control de 

acuerdos y el libro de actas foliadas y trascritas al día las que van a la Contraloría 

General de la República. Aprobado Definitivamente Aprobado por Unanimidad. 

 

14. Se acuerda enviarle una nota de agradecimiento a la Fundación Hagnauer o Centro 

de Rescate las Pumas por los calendarios enviados. Aprobado Definitivamente 

Aprobado por Unanimidad. 

 

15. Felicitación a la Alcaldía, a la Vice alcaldía por la actividades realizadas en el mes 

de diciembre, Festival Navideño, Segundo  Encuentro Niñez Cañera, Iluminación  del 

Portal de la Municipalidad, en coordinación con las diferentes entidades como lo son la 

Fuerza Pública, el Programa  Manos a la Obra, PANI, Fundación Llano Verde, 
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Coopeande N°1, La CURACAO, Instacredit, La Junta de la Niñez y la Adolescencia, 

Visión Mundial, Acueductos y Alcantarillados, entre otras personas y empresas que 

colaboraron para que se llevaran acabo de la mejor manera. Aprobado y definitivamente 

aprobado por unanimidad. 

 

16. Se acuerda reunirse con todos los funcionarios municipales el día martes 18 de 

diciembre de 2012,  a las 6:00 a.m. en honor de compartir un café de navidad. 

 

17. Se acuerda dar un voto de apoyo a los Señores Gerardo Brenes y el Señor Fernando  

Souza con el proyecto que pretenden llevar acabo y las gestiones que están realizando. 

Aprobado y definitivamente aprobado por unanimidad. 

 

 

 

Se  da por concluida la sesión a ser  las diecinueve horas con veinte  minutos. 

 

 

 

 Xinia Guevara Contreras                                     Verónica Bravo Salas 

    Presidente Municipal                 Secretaria a.i. del  Concejo Municipal 

 

 


